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“Anel Rodoviário de Montes Claros é sonho 
antigo que se realiza”, celebra Gil Pereira

Secretariado de São 
Gonçalo do Rio Preto 
conhece os serviços do 
Cimams
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,00

Cotação eUrO - real

R$ 5,53

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,67

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 32º
Min. : 19º

O início do semestre acadêmico da Universi-
dade Estadual de Montes Claros tem como uma 
das novidades a reabertura do Museu Regional 
do Norte de Minas para as visitas físicas, com uma 
programação especial de mostras e exposições 
sobre a história local e de trabalhos temáticos de 
artistas da região. 

A Prefeitura de Pirapora, iniciou terça-feira, 
Dia Internacional da Mulher, a Campanha Mês da 
Mulher, com várias ações a serem desenvolvidas 
no decorrer deste mês de março. Em conjunto 
com o CREMP, serão realizadas rodas de conver-
sas, palestras e o Mapeamento das Políticas Públi-
cas voltadas para o público feminino.

Pela primeira vez desde a 
sua criação, a 11ª Subseção 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB Montes Claros 
terá uma presidente. Marcan-
do as comemorações do Dia 
Internacional da Mulher, a 
atual vice-presidente da OAB, 
Graciete Prioto, assumiu a 
presidência da entidade no 
último dia 6 de março e se-
guirá no comando até o dia 
12. 

Assédio e saúde da 
mulher são temas que 
serão debatidos em Moc
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Museu Regional anuncia 
mostras: música, vida 
cristã e inspirações em 
Munch

OAB de Montes Claros tem 
presidência inédita durante a
Semana da Mulher 

DIVULGAÇAO Pirapora tem
programação especial 
para celebrar Mês da 
Mulher

REGIONAL 11

REGIONAL 5

DIVULGAÇÃO

O deputado estadual Carlos Pimenta esteve em Porteirinha 
onde, em companhia de amigos e companheiros políticos, 
visitou as dependências da Santa Casa e Hospital São Vicente 
de Paula. O parlamentar falou do carinho que tem pela Enti-
dade. Segundo ele, o hospital de Porteirinha foi o primeiro 
a dar ao parlamentar a oportunidade de ajudar, levando re-
cursos do governo do estado para realizar vários benefícios. 

deputado Carlos Pimenta 
confirma R$ 250 mil para 
hospital de Porteirinha

DIVULGAÇAO

O governo estadual publicou o decreto para a Alça Sudeste 
(BR-135/Trevo do Exército) e a Alça Nordeste (BR-251/Estrada da 
Produção). “Em contagem regressiva para as esperadas obras, que 
vão gerar quase 3 mil empregos, o próximo passo é fechar os cus-
tos envolvidos e fazer o aditivo entre o Estado e a concessionária 
Eco 135”, informou Gil Pereira. 

De 14 a 17 de março, a cidade de 
Grão Mogol sedia o ‘Abeta Conecta’, um 
dos maiores eventos de turismo de aven-
tura e de natureza, que será realizado 
pela primeira vez no Norte de Minas. O 
evento, que acontece na Casa de Cultura, 
é uma realização da Abeta, em parceria 
com o Sebrae Minas e a Prefeitura. 

Grão Mogol sedia seminário de turismo ‘Abeta 
Conecta’
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Quem não se lembra do filme 
“Um Senhor Estagiário”? Uma histó-
ria protagonizada por Robert de Niro 
e Anne Hathway, na qual um senhor, 
no auge de seus 70 anos, decide se 
reinventar e estagiar em uma empre-
sa toda moderna e especializada na 
venda de roupas online. Esse filme 
nos leva a refletir sobre a ocupação 
dos idosos no mercado de trabalho 
e de que forma essa ocupação pode 
contribuir com significativos benefí-
cios psicológicos para as pessoas da 
terceira idade, já que a vida requer 
movimento em todas as suas fases.

Superar o ambiente adverso, seus 
medos, suas limitações físicas ou até 
mentais, além de conquistar cole-
gas de trabalho (de diversas faixas 
etárias) e se manter firme na busca 
do objetivo por estar ativo no mun-
do corporativo, sem dúvida, são os 
maiores desafios de um idoso que 
encara esse processo de superação. 
Além disso, a empatia, generosidade 

e compreensão precisam caminhar 
juntos na estratégia de acolhimento 
deste indivíduo.

No âmbito psicológico, voltar ou 
se manter produtivo é fundamental 
para o idoso. Pois, o equilíbrio emo-
cional tende a afastar os sentimentos 
de perda, inutilidade e finitude, tipi-
camente vivenciados por quem se 
encontra em faixas etárias mais avan-
çadas. Apesar de sabermos que a eta-
pa da vida caracterizada como velhi-
ce é carregada de bonitas histórias e 
velhas lembranças, mas também vem 
carregada de sofrimento e tristeza.  
Fatores muitos distintos que podem 
apontar causas que levam a esse de-
sequilíbrio emocional, visto que não 
se pode afirmar que existe uma cau-
sa única para o sentimento de perda 
demonstrado pelo idoso, mas um 
complexo de valores associados que 
devem ser ponderados e reparados 
por todos e pela sociedade.

Um profissional sênior no time 

corporativo tem sido desejado por 
muitas empresas, que passaram a 
aderir programas de estágio para 
pessoas acima dos 40 anos. Um bom 
exemplo foi que em 2020 a Unilever 
abriu processo seletivo para contra-
tação de estagiários com idade acima 
de 55 anos, mostrando que não há 
limite de idade para estagiar e que 
é louvável a tentativa de coloca-los 
de volta à ativa e oportunizar ma-
neiras para se reinventar em meio a 
uma sociedade onde tudo é urgente 
e imediato. O pulo do gato é banir 
a concepção estigmatizada de que 
entrar em uma faixa etária elevada é 
sinal de que a vida acabou e deve-se 
esperar pelo fim da vida. Pelo contrá-
rio, os mais velhos podem ser mais 
resilientes e dominarem com muita 
habilidade situações de crise e con-
flito. Visto que, muitos trazem na ba-
gagem experiências enriquecedoras 
para compartilhar, ensinar e orien-
tar, com potenciais diferenciados e 

fundamentais no atual mercado de 
trabalho.

Portanto, mesmo com o inevitá-
vel choque de gerações, a inserção 
de idosos no ambiente laboral fo-
menta a revisão de valores pessoais, 
auxilia na elevação da auto estima e 
do senso de utilidade deste ser hu-
mano. Além de provocar uma re-
volução nas emoções, sentimen-
tos e visão de mundo em todos os 
envolvidos neste processo. Afinal, 
não importa a idade, gênero ou 
qualquer outra segmentação, a 
dedicação e qualidade podem vir 
de qualquer profissional. Uma 
mina de ouro para o idoso e para 
a empresa que vencem as diversi-
dades e potencializam oportuni-
dades para novos talentos brilha-
rem. Além de valorizar o humano 
e favorecer o equilíbrio emocio-
nal e psíquico de quem acreditou 
estar no fim da vida, sem muitas 
perspectivas.

O governo federal pagou R$ 818 milhões de dívidas contraídas 
pelo Governo de Minas e que não foram pagas pela gestão de Romeu 
Zema, Novo, no mês de fevereiro. Os dados fazem parte do Relatório 
de Garantias Honradas pela União em Operações de Crédito, divulgado 
ontem pelo Tesouro Nacional. Ao todo, entre 1º e 28 de fevereiro, so-
brou para o governo federal bancar R$ 1,1 bilhão em dívidas contraídas 
pelos Estados de Minas, Goiás (R$ 255 milhões), Rio de Janeiro (R$ 66 
milhões) e Rio Grande do Norte (R$ 5 milhões). Em janeiro, foram mais 
R$ 150 milhões em dívidas gastos pela União com a dívida de Minas.

CNJ INAUGURA A OUVIDORIA NACIONAl DA MUlHER

O Conselho Nacional da Justiça (CNJ), presidido pelo ministro luiz 
Fux, inaugurou na terça-feira (8), dia em que se comemora o Dia da 
Mulher, a Ouvidoria Nacional da Mulher do CNJ. O órgão funcionará na 
sede do Conselho, em Brasília, e será um espaço para o recebimento 
de informações, sugestões, reclamações e denúncias sobre a tramitação 
de procedimentos judiciais relativos à violência contra a mulher. Para a 
ouvidora nacional da Mulher, Tânia Regina Silva Reckziegel, a criação 
do órgão permitirá maior transparência e eficiência em relação às me-
didas adotadas pelo Judiciário nos casos e processos judiciais relativos 
ao tema. 

GOVERNO DE MINAS PRIORIZA REAJUSTE DE SERVIDORES

A secretária de Planejamento e Gestão do governo de Minas Gerais, 
luiza Barreto, garantiu ontem que o governo está priorizando, no mo-
mento, o reajuste de 10,06% dos servidores públicos do estado. Por isso 
a decisão do governo de suspender o regime de urgência para aprecia-
ção do Regime de Recuperação Fiscal (RRF) na Assembleia legislativa. 
O reajuste vai custar R$ 4,5 bilhões ao ano aos cofres estaduais, segun-
do luiza Barreto, que acrescentou que os recursos serão bancados com 
o esforço feito para aumento de arrecadação e contenção de despesas 
pelo governo estadual. 

lUZ VERMElHA ACESA

O atual ministro do Tribunal de Contas da União, Antonio Anastasia, 
considera os índices de confiança no país acendem uma luz vermelha, 
tendo em vista que, alertou, a confiança está na base da civilidade. Um 
documento do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), cha-
mado de latino Barômetro, revela que o Brasil é o país da América 
latina em que há menor índice de confiança interpessoal. Na mesma 
pesquisa, o índice de confiança nos governos, no país, não passa dos 
20%; no Congresso é de 26% e nos partidos políticos, 13%. Para Anastá-
sia, “essa ausência de confiança leva a uma instabilidade, a uma imaturi-
dade. Falta de confiança leva a insegurança jurídica”.

BDMG SUPERA R$ 100 MIlHõES EM CRéDITO 
PARA EMPREENDEDORISMO FEMININO

O BDMG superou a marca de R$ 100 milhões em financiamentos 
para micro e pequenas empresas lideradas por mulheres. Por meio do 
Empreendedoras de Minas, primeira linha de crédito do país exclusiva-
mente voltada para o segmento, 2.900 clientes em 351 cidades mineiras 
já foram diretamente beneficiadas desde 2018, quando o programa de 
financiamento foi criado pelo Banco. Compreender é ainda maior para 
as mulheres, que muitas vezes são chefes de família e tem que enfren-
tar jornada tripla. Como banco de desenvolvimento, o BDMG busca 
criar oportunidades, com taxas e prazos mais acessíveis para que os 
pequenos negócios liderados por mulheres consigam se estabelecer no 
mercado, gerando emprego e renda”.

ASSEMBlEIA PARTICIPA DE CONGRESSO
 MINEIRO DE VEREADORES

A Assembleia legislativa de Minas esteve presente no X Congresso 
Mineiro de Vereadores, que foi realizado no Expominas, em Belo Ho-
rizonte. Coordenado pela Associação Mineira de Municípios (AMM), 
presidida por Julvan lacerda o evento deverá reunir cerca de 2 mil pes-
soas, entre legisladores dos 853 municípios, servidores das câmaras, 
prefeitos e outras lideranças políticas. A participação da AlMG busca 
fortalecer o relacionamento com representantes municipais, um de 
seus públicos prioritários. O legislativo estadual terá um estande onde 
poderá, também, divulgar seus projetos de interlocução com a socie-
dade, canais de comunicação e serviços de interesse dos municípios, 
como Centro de Apoio às Câmaras (Ceac) e a Procuradoria da Mulher. 

Guerra na Ucrânia: bem-vindos 
ao admirável mundo velho

A decisão do IPI, um acerto!! (Parte 2)

MARCELO MARÇAL
ESCRITOR, MédICO NEfROLOGISTA E 

GESTOR EM SAúdE

JOSé VELLOSO
ENGENhEIRO MECâNICO, AdMINISTRAdOR dE EMPRESAS 

E PRESIdENTE ExECUTIVO dA ABIMAQ

Voltando aos dias atuais, a arre-
cadação tributária cresceu bastante 
no Brasil em todos os níveis. Federal, 
estadual e municipal desde 2020! Em 
nossas reuniões com o ministro ele 
externou sua preocupação com o au-
mento “real” da arrecadação. Nestas 
reuniões outro tema que convergi-
mos com o ministro é nossa vontade 
de “reindustrializar” o país.

Elegemos algumas prioridades 
para 2022. O IPI foi colocado no 
topo da lista por ser um de imposto 
de competência da União e possuir 
como função principal o caráter de 
“extra fiscalidade”, devendo ser sele-
tivo e ponderado em função da “es-
sencialidade” do produto, ou seja, de 
sua necessidade à população. Não de-
veria ser um imposto arrecadatório. 

Deveria ser um tributo seletivo para 
inibir o consumo de bens com ex-
ternalidades negativas como fumo e 
bebidas alcoólicas. No entanto, com o 
passar dos anos a “sanha” arrecadató-
ria dos entes da federação o transfor-
mou em tributo vital nos orçamentos.

Como é de competência da União, 
ele pode ser reduzido por decisão 
isolada do poder executivo federal e 
assim foi feito.

Em nossa última reunião o minis-
tro afirmou... “Vamos transformar o 
aumento de arrecadação em redução 
do IPI”... O ministro foi apoiado!

A redução da alíquota do IPI é 
muito importante pois é o “ponta 
pé inicial” da correção de um grande 
erro. Como já mencionado, além dos 
tributos sobre consumo como PIS, 

Cofins, ICMS e ISS, o Brasil onera a 
agregação de valor de manufatura-
dos quando aplica o IPI penalizando 
quem quer empreender no país. Tam-
bém penaliza quem quer consumir. 
é injusto pois é cobrado igualmente 
de pobres e ricos (regressivo). Tira 
competitividade do setor produtivo e 
encarece manufaturados.

A INDúSTRIA APOIA A MEDIDA!! 
PARABéNS, MINISTRO 

PAUlO GUEDES!!!

No entanto temos que reconhecer 
que por si só a redução deste tributo 
perverso não soluciona nossos graves 
problemas de assimetria competitiva 
com as empresas que produzem nos 
países da OCDE. Diminui, mas não 

elimina o Custo Brasil. O que solucio-
naria o problema definitivamente, em 
termos de tributos sobre consumo, 
seria a aprovação e promulgação da 
PEC 110.

Está correta a afirmação de que a 
medida faz parte da reindustrialização 
do Brasil.

Portanto, além de apoiar ações 
como esta, vamos continuar a traba-
lhar pela PEC 110 e pela redução de 
todas as outras assimetrias que temos 
com nossos concorrentes do exterior. 
São muitos os temas, mas podemos 
destacar o Crédito, demais tributos 
além do consumo, custos trabalhistas, 
insegurança jurídica etc.

Vamos em frente. Um degrau de 
cada vez!!…

Notícias recentes fazem crer que 
o mundo caminha para a tão espe-
rada volta à normalidade. As medi-
das de isolamento com relação à 
Covid-19, vem sendo abandonadas 
nação a nação. Talvez não seja sem 
tempo, a história dirá.

A história também nos ensinou, 
que alguns dos maiores passos da-
dos pela humanidade, ocorreram 
após grandes tragédias. Foi assim 
com todas as grandes guerras, gran-
des recessões ou grandes opres-
sões, e ainda há que se relevar, que 
a pandemia aproximou as pessoas 
por todo o planeta, de uma forma 
inédita, nunca vista em nenhuma 
outra grande crise humanitária. 

O sofrimento em comum fez 
também surgir o esforço em co-
mum. O mundo se uniu para en-
contrar soluções, para cooperar, 
para se solidarizar. Existiu algum 
outro momento em que a voz mun-
dial foi quase uníssona na busca 
pelos mesmos objetivos?

Essa união foi a maior responsá-
vel por melhorias significativas em 
áreas estratégicas. Na área médica, 
os processos para o desenvolvimen-
to de vacinas evoluíram em um ano, 
o que demoraríamos dez anos para 
alcançar. Isso terá impacto expressi-
vo em outras pandemias ou ende-
mias. Os estudos para entender o 
vírus que assolava a humanidade, 

proporcionaram avanços no com-
bate a outros vírus como o HIV, 
além do acesso a tecnologias que 
permitirão novas abordagens no 
combate ao câncer.

Na área de comunicação, tec-
nologias foram desenvolvidas para 
possibilitar o trabalho remoto. 
Ocupações de grandes espaços 
de escritórios foram revistas, po-
dendo impactar positivamente na 
produtividade e qualidade de vida 
das pessoas, especialmente após 
necessários ajustes, como o correto 
controle do tempo trabalhado, para 
não penalizar aqueles que optaram 
por trabalhar em suas residências.

Então, devemos sair fortalecidos 

e um novo horizonte se abre fren-
te aos nossos olhos. Será? Quando 
abro o jornal, percebo que a pan-
demia não ocupa mais as primeiras 
páginas, substituídas por notícias 
da Guerra na Ucrânia, como se 
todo esforço tivesse sido esqueci-
do, apagado. Como se tivéssemos, 
simplesmente, voltado a um velho 
e conhecido normal.

A história não costuma errar. 
Resta saber se ainda existe espaço 
para o tão falado “novo mundo” e 
se extrairemos dessa tragédia algo 
que nos torne melhores, ainda que 
seja através de um pequeno passo 
dado em direção a um futuro mais 
justo e solidário.

2 OpiniãO
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ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
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Benefícios psicológicos vividos por idosos 
inseridos em programas de estágio 
ofertados no mercado de trabalho

Acessibilidade dentro das empresas (Parte 1)

ANdRéA LAdISLAU
PSICANALISTA

RONALdO TENÓRIO
CEO E CO-fUNdAdOR dA hANd TALk

União paga R$ 1,1 Bilhão 
de qUatRo estados
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Mais do que nunca, temas 
como acessibilidade e diversidade 
são pauta dentro e fora das em-
presas. Especificamente dentro do 
ambiente corporativo, esses são 
assuntos que devem ser cada vez 
mais discutidos para promover a 
autonomia e inclusão das 46 mi-
lhões de pessoas com deficiência 
que vivem no Brasil hoje. 

Atualmente, ainda vemos mui-
tas organizações que reproduzem 
falas e atitudes capacitistas. Isso se 
dá também por conta da falta de 
informação e experiência das em-
presas em relação ao tema. No en-
tanto, isso não deve ser visto como 
um fator impeditivo para a promo-
ção da acessibilidade nesses locais, 
e sim como uma oportunidade de 
negócio para a evolução do am-
biente de trabalho e sua cultura.

Nessa era digital em que vive-

mos, também é importante levar 
em consideração que o público 
consumidor tem muitas opções, 
e o que isso representa na hora 
de construir o posicionamento 
do seu negócio. Cada vez mais, as 
pessoas optam por apoiar marcas 
que compartilham de seus valores, 
e que permitam que mais clientes 
tenham experiências positivas. 
A acessibilidade entra como um 
trunfo nesse momento, que ao 
ser incluída no posicionamento 
de marca das empresas, pode criar 
uma comunidade de consumido-
res mais leais a elas.

Vantagens de trazer a acessibili-
dade para dentro de casa

Ser uma empresa que levanta 
a bandeira da acessibilidade traz 
inúmeros benefícios, em diferen-

tes áreas do negócio. Começa por 
ser um diferencial de mercado, 
que aumenta a valorização das or-
ganizações, criando uma imagem 
positiva perante acionistas e inves-
tidores. Partindo de um olhar mais 
jurídico, ser acessível é cumprir 
com a lei Brasileira de Inclusão 
(lBI) e a lei de Cotas, evitando 
multas que podem decorrer de 
seus descumprimentos.

Já de um ponto de vista mais 
social, significa estar alinhado às 
diretrizes ESG, agindo sustentavel-
mente nos âmbitos de governança, 
ambiental e, justamente, social. 
Assim, ao falar de acessibilidade, 
as empresas também contribuem 
para a promoção de um mundo 
com menos desigualdades, de 
acordo com o ODS (Objetivo de 
Desenvolvimento Sustentável) 10 
da ONU.

Ainda, a acessibilidade ajuda na 
construção de equipes mais diver-
sas, contribuindo para um ambien-
te mais criativo, times mais moti-
vados e um maior bem-estar geral 
dos colaboradores da organização. 

Os diferentes tipos de acessibi-
lidade

A importância da implemen-
tação de iniciativas acessíveis nas 
empresas, e os benefícios que 
trazem, já são conhecidos, mas 
ainda fica a dúvida de por onde 
começar a introduzir essas ações 
no dia a dia do negócio. Antes de 
tudo, vale entender que existem 
diferentes frentes quando pensa-
mos em acessibilidade. Cada uma 
delas é bastante relevante, e cabe 
às organizações entenderem qual 
priorizar em cada momento.
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Legalização de jogos de azar pode gerar 
emprego, diz presidente da Associação de 
Jogos Eletrônicos

Câmara de Montes Claros aprovam projetos 
em pauta

Comissão dá prioridade no acesso 
ao Pronatec a famílias chefiadas 
por mulheres

Chefe da Petrobras, Landim ‘seduziu’ Bolsonaro 
como encantou Dilma

Tu sabes o que zika?

Se tu não sabes o que zika? 
Não pergunte a mim... não e... 
du vi de o do que tu sabe e se 
caso não achar resposta e nesse 
caso pergunte ao nobre e com-
bativo edil Edmilson Magalhães 
e caso tu pensaste que é aquela 
picada do mosquito aedes que 
transmite a dengue... Ele disse 
que esse é como ele chama o 
candidato Zema que disse que 
Norte de Minas tem mão de 
obra a 300 merrequinha por 
mês e quem paga um salario 
mínimo ganhar muito... Eu 
ouvi o áudio onde o candidato 
falou isso e pegou mal demais 
e eu como roedor de pequi fi-
quei magoado e independente 
de eleição e temos que ter cla-
reza dos atos dos candidatos e 
parabéns aos Edmilson... vivia.

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Agora sim é que não falo 
mais de coisas sérias... vou pro-
curar cuidar do meu besteirol 
mais que legal e também oxi-
genar o meu glorioso coqui-
nho com uma tremenda dose 
de bom humor... afinal rir é 
melhor do que ficar ouvindo 
o rolar do CD do Galvão Cha-
to Bueno... eca - Um dia um 
português tinha perdido o seu 
anel de estimação... e como 
era noite ele resolveu procurar 
perto de um poste de luz que 
estava iluminando bem a rua... 
mas aí o seu amigo perguntou 
para ele onde ele tinha perdi-
do o anel e ele sapecou que foi 
do outro lado da rua... Então 
foi questionado por que ele 
estava procurando debaixo do 
poste... ele sapecou novamente 
- é que onde eu perdi esta escu-
ro e aqui esta clarinho... ora... 
ora... pois... pois... tá.

Pneu de avião vale ouro

Meninos e meninas do pa-
raíso dourado ou da rua mo-
lambenta... eu tive que levar o 
meu amiguinho Cotoquinho 
para ver a reunião da câmara 
municipal... que na verdade 
se tratava de uma audiência 
pública para saber sobre esse 
negócio de preço e horário 
de passagem nos aviões... cru-
zes... tenho medo de voar... sou 
igualzinho o meu coleguinha 
Valdemar Soares que tem hor-
ror de voar... também ele não 
é passarinho... Mas eu ouvi um 
hominho dizer que um pneu 
de avião custa 25 mil merre-
quinha... ué... é o preço de um 
caranguinho joiado e popular... 
ah agora entendi por que são 
caras as passagens... ué o mate-
rial não é igual..

Edis médicos dão
 bicudas feias

Eu vou te contar uma coisa 
que tu vais pensar que é duas... 
mas tu sabes que tudo que falo 
por cá é fato acontecido mes-
mo... Um dia dois nobres edis 
ligados à saúde estavam tentan-
do descobrir porque um colega 
estava andando com as pernas 
abertas e com grande dificul-
dade... Um disse que era por-
que tinha atrofia na perna... o 
outro rebateu que não que era 
uma deficiência de nascença... 
E a discussão não terminava e 
então foram perguntar ao cole-
ga... E logo sapecou que um es-
tava errado e o outro também 
errou e ele também errou ao 
pensar que ia peidar e caguei e 
por isso estava com as pernas 
abertas andando com dificulda-

des. Ta vendo que nem tudo que 
parece e? Doidera só.

Proibição besta

Ará sô... eu sei que o ex-go-
verno do Sapinho Manguaceiro 
Barbudo andava metendo os pés 
pelas mãos e fazendo que todos 
nós brazuquinhas fiquem com um 
pé atrás... com uma pulga atrás da 
orelha... dentro da cueca e por 
aí vai... pois ele era e é doidinho 
para implantar uma ditadurazi-
nha e a Nação PTlândia ama até 
mesmo as Farc e o MST o que 
não amaria mais de ruim não é 
mesmo? Mas a proibição vem da 
Câmara dos depufês sem o que 
fazer... eles querem proibir qual-
quer tipo de publicidade tendo 
como público alvo os menores de 
12 anos... mas mudar o Estatuto 
para dar mais deveres aos “deme-
nores” neca de pitibiriba... por cá 
o errado é o certo...?

Tu sabes o que é pões?

Pois bem até o Cotoquinho 
está aqui dando os seus palpites 
infelizes... ele disse que o plural 
de mão é mãos...e me garantiu 
que o plural de pão é pões...pois 
segundo sua lógica senão o plural 
de mão seria mães...Mas quem dis-
se isso não foi o tapado do Coto-
quinho não... ele está defendendo 
a sua posição intelectual que está 
deixando muito a desejar... foi 
um vereador e dos mais sabidos...
mas é um tanto afoito para falar e 
é...o menino é joiado...mas só deu 
uma pedalada no português...mas 
no final ele consertou e o plural 
de pão é pães mesmo...e não pões 
viu Cotoco feiinho? O problema é 
que cada edil tem pouco tempo 
para falar e às vezes se empolga 
demais e fala o que não deve.

Continua a loucura
da bicharada

Pode quietar o seu facho aí... 
não estou falando desse tipo de 
bicharada não... ta bom... é só fa-
lar e logo tu se assanha todinho 
é santinha do pau oco... Mas eu 
estou falando de animais mes-
mo... primeiro foi à vaca que ficou 
louca...depois a galinha gripou e 
ta fazendo estragos... os cachor-
ros transmitem Calazar... e agora 
são os gatos é que estão na mira 
dos sanitaristas... é dizem que os 
bichanos estão soltando um pelo 
que está fazendo os donos fica-
rem doentes e fazendo muito mal 
mesmo... cruz credo... que coisa 
mais louca... segura a onda da 
bicharada que eu quero ver...ei... 
continuo falando animais irracio-
nais viu?

Montei no Porco

Pois muito que bem... nesse 
momento estou picando a mula... 
capando o gato... caindo no capi-
nado e deitando o cabelo... enfim 
eu vou embora e volto ainda esse 
ano... pois segunda feira estare-
mos iguais mosquitinhos na bos-
ta... juntinho viu malinha e não 
faça nadica de nada de errado e, 
por favor, lembre - “O dom mais 
precioso que o Senhor nos deu foi 
o dom da vida.” Bíblia Sagrada... 
Para pensar...

O Fuso do dia é – o Famige-
rado Movimento ilegal MST que 
está ameaçando invadir fazen-
das... A Polícia vai agir e não terá 
a proteção da esquerda falida... é 
xilindró... Xô coisa ruim... Fora 
bagunça...

O Xonado do dia é – O pre-
sidente da House do Povo conhe-
cida mundialmente como Câmara 
Municipal conhecido internacio-
nalmente como Cláudio da Prefei-
tura que não tem medido esforços 
para cumprir toda agenda de vota-
ção... eita menino xonado...suces-
sos nobre guerreiro... Fui

Última

Antes de cair nas graças de Jair 
Bolsonaro e ganhar a presidência 
do conselho de administração da Pe-
trobras, o presidente do Flamengo, 
Rodolfo landim, encantou Dilma 
Rousseff, que ocupava o mesmo car-
go quando o indicou ao ex-presiden-

te lula para chefiar a subsidiária BR 
Distribuidora. Saiu da BR para virar 
executivo do ex-bilionário Eike Batis-
ta, também ligado a lula. Ambos, Eike 
e lula, acabaram presos. O cartola 
do Flamengo atuou na Petrobras por 
26 anos, até se aproximar da então 

presidente do seu conselho de admi-
nistração, Dilma Rousseff. landim foi 
atraído para a aventura de Eike Batis-
ta, quando, segundo a revista Exame, 
multiplicou seu patrimônio por 240 
em quatro anos. landim romperia a 
parceria com Eike e o processou pe-

dindo meio bilhão de reais por des-
cumprimento de contrato envolven-
do a EBX. landim perdeu. Festejado 
pela gestão no Flamengo, landim 
agora virou ‘alvo a abater’, após a in-
dicação de Bolsonaro para presidir o 
conselho da Petrobras.

VALDEMAR SOARES

O vereador Reinaldo Carrapi-
cho, saiu em defesa das mulheres e 
afirmou que pode viver livremente, 
como as mulheres que são agredi-
das. Ele tem denunciado, até mesmo 
casos de crianças que vivem em risco 
também ajudadas por ele através de 
projetos e requerimento. Ainda de 
acordo com o parlamentar a Comis-
são de Defesa dos Direitos da Mulher 
da Câmara dos Deputados aprovou 
prioridade aos estudantes de famí-
lias chefiadas por mulheres no aces-
so às bolsas de estudo do Programa 
Nacional de Acesso ao Ensino Técni-
co e Emprego (Pronatec). Disse ain-
da que os “Projeto de lei 4291/16, 
altera a lei que institui o Pronatec 
para incluir os estudantes das fa-
mílias com mulheres responsáveis 
pela unidade familiar entre as prio-
ridades. A lei já garante preferência 
para estudantes de ensino médio da 
rede pública; trabalhadores; bene-
ficiários dos programas federais de 
transferência de renda; estudantes 
que tenham cursado o ensino médio 
completo em escola da rede pública 
ou em instituições privadas na con-
dição de bolsista. 

O parlamentar destaca que as fa-
mílias que dependem apenas de um 

integrante para o seu sustento estão 
sujeitas a maior vulnerabilidade. Ele 
também ressaltou que “as mulhe-
res chefes de família sabidamente 
ganham menos que os homens na 

mesa situação. A proposta reforça 
o apoio do Poder Público a famílias 
que estão expostas a maior vulnera-
bilidade”, disse. 

Carrapicho citou estudo da Uni-

versidade Federal de Santa Catarina 
que defende políticas públicas que 
impulsionem as famílias chefiadas 
por mulheres como ferramenta para 
combater a reprodução da pobreza.
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O presidente da Associação 
de Jogos Eletrônicos e Similares 
do Brasil (AJES), Arlindo Pereira 
Figueiredo Júnior, argumentou 
a pouco que a legalização dos 
jogos de azar no Brasil poderia 
contribuir para gerar empregos 
e aumentar a arrecadação. Para 
Figueiredo Júnior, o Brasil não 
pode fechar os olhos para um 
mercado que existe na ilegalida-
de há anos e que, se legalizado, 
poderia render recursos para o 
estado. “Há uma previsão de in-
vestimento da ordem de R$ 700 

bilhões, somando-se cassinos, 
bingos e outras formas de jogos. 
Poderemos usar esse dinheiro em 
benefício da saúde e da segurança 
pública”, defendeu Figueiredo Jú-
nior, que participa neste momen-
to de comissão geral que discute 
no Plenário da Câmara dos De-
putados a proposta de um novo 
marco regulatório para os jogos 
de azar no Brasil (Pl 442/91). “Em 
vez de os agentes de segurança 
pública se ocupar com a fiscali-
zação das mais de um milhão de 
máquinas de slots que operam na 

ilegalidade, eles poderiam estar 
focados em questões ligadas pro-
priamente ao combate ao crime”, 
acrescentou. Também favorável à 
legalização dos jogos de azar no 
País, o advogado Witoldo Hendri-
ch Júnior citou o exemplo da ilha 
de Malta, no mediterrâneo, onde, 
segundo ele, uma agência regula-
dora de jogos online cumpre um 
papel fundamental. “O jogo online 
é a única indústria capaz de contro-
lar e impedir o vício dos jogadores”, 
disse Hendrich Júnior, destacando 
o papel da agência reguladora ao 

assegurar a operação de jogos ele-
trônicos online na maior parte dos 
países europeus. “Nós atualmente 
não podemos impedir que a pessoa 
gaste seu último real na Mega-Se-
na da virada. Ao contrário disso, 
as autoridades de jogos de Malta 
fazem com que seja impossível 
essa últimas aposta, porque não 
há como jogar online sem estar 
devidamente identificado com 
sua conta de jogador”, disse ele, 
reconhecendo que detestaria ver 
um parente seu viciado em jogos 
de azar.

Os vereadores da Câmara de 
Montes Claros aprovaram, durante 

sessão ordinária de terça-feira (8), 
os quatro projetos que constavam 

na Ordem do Dia. Dentre as pro-
postas em pauta está a de n°8/2022 

que autoriza o município a firmar 
parceria e repassar o valor de R$ 
50 mil para a Associação Norte Mi-
neira de Apoio ao Autista (ANDA), 
que possui atividade voltada para a 
assistência social e, é reconhecida 
pelos relevantes serviços prestados 
no município.  Outro projeto apro-
vado, n°7/2022, de iniciativa do 
presidente da Casa, vereador Cláu-
dio Rodrigues (Cidadania), conce-
de Título Declaratório de Utilidade 
Pública Municipal à Associação de 
Desenvolvimento Social do Norte 
de Minas Gerais. A entidade fica 
localizada no bairro Alto São João, 
com objetivo de prestar apoio e 
orientação à população norte-mi-
neira, principalmente em ações 
diretas e periódicas em diferentes 
áreas.  De autoria do vereador Elair 
Gomes (MDB), o projeto, n°5/2022, 
dispõe sobre a proibição de realiza-
ção de tatuagem e implantação de 
piercing em cães e gatos, com fins 
estéticos. A última proposta aprova-
da, n°6/2022, concede Título de Ci-
dadão Honorário ao juiz de direito 
eleitoral Vitor luís de Almeida – o 
projeto é de iniciativa do vereador 
Igor Dias (PSl). 
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Deputado Carlos Pimenta confirma 
R$ 250 mil para hospital de Porteirinha

Projeto regula fila para cirurgia bariátrica na 
rede pública

Projeto cria programa de cooperação pedagógica 
entre universidades e escolas públicas

Câmara de Vereadores 
prorroga o prazo de validade 
do Concurso Público

O deputado estadual Carlos 
Pimenta esteve em Porteirinha 
onde, em companhia de amigos 
e companheiros políticos, visitou 
as dependências da Santa Casa 
e Hospital São Vicente de Paula. 
O parlamentar falou do carinho 
que tem pela Entidade. Segundo 
ele, o hospital de Porteirinha foi 
o primeiro a dar ao parlamentar a 
oportunidade de ajudar, levando 
recursos do governo do estado 
para realizar vários benefícios. “é 
um hospital que presta um serviço 
de grande relevância ao município 
de Porteirinha e região”, pontua.

Durante a visita, Carlos Pimenta 
repassou a entidade emenda parla-
mentar no valor de R$ 250 mil para 
aquisição de equipamentos essen-
ciais para o funcionamento do hos-
pital, principalmente para o bloco 
cirúrgico, como gerador, carrinho 
de emergência e monitores, para 
dar continuidade aos trabalhos 
que a Santa Casa vem prestando 
junto à comunidade. Na oportu-
nidade, Carlos Pimenta prometeu 
mais recursos para a Santa Casa 
de Porteirinha através de emenda 
parlamentar a ser repassados ainda 
este ano.

“é para que o hospital possa 
dar sequência aos trabalhos e que 
nós possamos ver inaugurado o 
mais breve possível o Centro de 
Tratamento Oncológico, uma luta 
de todos nós, um sonho para hos-
pital e para a comunidade que 
não precisarão mais deslocar até 
Montes Claros para realizar seus 
tratamentos, fazer seus exames e 
receber seus medicamentos. Tudo 
vai ser feito aqui com a ajuda da 
equipe médica da Santa Casa de 
Montes Claros”, finalizou o parla-
mentar. (MARGARIDA MAGALHÃES 
– Colaboradora)

A Câmara Municipal de Montes Claros 
prorrogou, por mais dois anos, o prazo 
de validade do Concurso Público para 
provimento de cargos efetivos, conforme 
portaria assinada pelo presidente Cláu-
dio Rodrigues de Jesus. Ele lembra que o 
prazo de validade do concurso é de dois 
anos, podendo ser prorrogado uma vez, 
por igual período. A validade do concur-
so iniciou com a homologação do certame 
que ocorreu em 27 de março de 2020.

A Câmara de Montes Claros empossou 

três dos aprovados no concurso realiza-
do através do edital nº 01/2019. Devido 
ao impedimento legal imposto pela lei 
Complementar 173/2020, somente agora 
foi possível iniciar a convocação dos apro-
vados. O prazo para chamar os demais foi 
prorrogado por mais dois anos – eles se-
rão convocados de acordo com a deman-
da.

De acordo com o presidente, vereador 
Cláudio Rodrigues, somente agora foi 
possível iniciar a convocação já que até 31 

de dezembro de 2021, a União, Estados e 
Municípios ficaram impedidos pela lei fe-
deral de fazer qualquer alteração na estru-
tura de carreira que implicasse aumento 
de despesa. “Agora, com o fim da vigência 
da lei, vamos retomar a convocação”. Nes-
te primeiro momento, foram convocados 
os primeiros colocados para os cargos de 
Técnico em Tradução e Interpretação de 
libras, Analista do legislativo - Consultor 
Administrativo e Analista do legislativo – 
Contador. (Ascom CMMC)

O Projeto de lei 4236/21 cria um 
programa federal de cooperação en-
tre universidades públicas e privadas 
e instituições públicas de ensino. O 
objetivo é incentivar o compartilha-
mento de conhecimentos gerais e es-
pecíficos. O texto tramita na Câmara 
dos Deputados.

A proposta permite que professo-
res e alunos universitários apresen-
tem a instituições de ensino públicas 
projetos pedagógicos a partir de dis-
ciplinas ministradas na universidade, 
desde que respeitem o plano federal 
de educação.

Os projetos deverão conter justi-

ficativa, objetivo, público alvo, recur-
sos materiais, data de início e fim e 
os nomes dos autores. A avaliação do 
projeto será feita pelo corpo diretivo 
da instituição de ensino e pelos res-
ponsáveis pelos alunos, devendo ser 
aprovado em reunião pela maioria 
dos presentes.

A participação de membros das 
universidades nos projetos não con-
figura vínculo empregatício. O texto, 
no entanto, permite que alunos uni-
versitários aproveitem o certificado 
emitido pela instituição de ensino 
para comprovar período de estágio 
obrigatório.

“Faz-se necessária a busca urgente 
de soluções e novos caminhos para 
uma melhor disseminação de conteú-
dos e sua aplicação no ambiente esco-
lar. é preciso fomentar a aproximação 
entre a universidade e a realidade 
escolar, seja no seguimento da edu-
cação básica, fundamental ou média”, 

argumenta o autor, deputado Marcos 
Soares (União-RJ).

TRAMITAçãO | O projeto será 
analisado, em caráter conclusivo, 
pelas comissões de Educação; e de 
Constituição e Justiça e de Cidadania. 
(Agência Câmara)

A Comissão de Saúde da Assem-
bleia legislativa de Minas Gerais 
(AlMG) aprovou, na terça-feira 
(8/3/22), parecer de 1º turno favorá-
vel ao Projeto de lei (Pl) 112/19, do 
deputado Charles Santos (Republi-
canos), que cria uma fila única para 
a cirurgia bariátrica no Estado.

Segundo o parlamentar, a propo-
sição, que agora já pode ser votada 
no Plenário, pretende garantir o 
acesso de toda a população mineira 
à cirurgia, organizando o fluxo de 
pacientes e contribuindo para uma 
assistência mais ágil.

Ao analisar o projeto, a Comis-
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são de Constituição e Justiça (CCJ) 
aprovou o substitutivo nº 1, que 
incorpora o conteúdo essencial da 
proposta à lei 14.443, de 2002, a 
qual já dispõe sobre a matéria e 
autoriza o Poder Executivo a im-
plantar programa de prevenção e 
de tratamento da obesidade e das 
doenças dela decorrentes.

Relator da proposição na Co-
missão de Saúde, o deputado 
André Quintão (PT) apresentou 
o substitutivo nº 2, apenas para 
corrigir impropriedades na termi-
nologia utilizada no substitutivo 
anterior, empregando os termos 
técnicos adotados pelas normativas 
do Sistema único de Saúde (SUS).

Dessa forma, o projeto passa a 
estabelecer que, na hipótese de in-
dicação de procedimento cirúrgico 
para tratamento da obesidade, será 
observada a lista de pacientes em 
espera e a regulação do fluxo esta-
belecida pelo órgão competente.

CARROS COM 
AR-CONDICIONADO

Também recebeu parecer de 1º 
turno favorável à sua aprovação o 
Pl 4.949/18, do deputado Carlos 
Henrique (Republicanos), que tor-
na obrigatória a disponibilização 
de ar-condicionado nos veículos 
doados pelo Estado para o trans-
porte público de pacientes.

O deputado justifica que as 
mudanças climáticas têm elevado 
a temperatura, levando algumas 
pessoas a passar mal em função do 
calor excessivo e da superlotação 
dos transportes.

Assim, o projeto original acres-
centa esse comando à lei 17.159, 
de 2007, que trata de normas para 
a instalação e a manutenção de 
sistema de ar-condicionado em am-
biente de uso coletivo.

O substitutivo nº 1, da CCJ, no 
entanto, sugeriu que fosse modi-

ficada outra norma, a lei 23.303, 
de 2019, a qual determina que os 
veículos destinados aos serviços de 
segurança e saúde públicas do Esta-
do sejam equipados com dispositi-
vo que permita sua geolocalização.

O substitutivo determina, en-
tão, que os veículos adquiridos 
pelo Estado a partir de 1º de janei-
ro de 2022 e doados para o trans-
porte público de pacientes serão 
equipados com ar-condicionado.

Contudo, tendo em vista que o 
Estado necessita de um determi-
nado prazo para adequar seus ve-
ículos e que não se sabe quando o 
projeto será aprovado pela Assem-
bleia e encaminhado para sanção, 
a relatora, deputada Celise laviola 
(MDB), propôs a emenda nº 1. Ela 
estabelece que esses veículos de-
verão contar com ar-condiciona-
do, mas na forma de regulamento, 
sem uma data definida.

O Pl 4.494/18 segue para a Co-

missão de Fiscalização Financeira 
e Orçamentária.

DIREITOS DA CRIANçA 
HOSPITAlIZADA

Na mesma reunião, a Comissão 
de Saúde ainda avalizou, só que 
em 2º turno, o Pl 4.704/17, do 
deputado Ulysses Gomes (PT). Da 
forma como passou em 1º turno, a 
proposição altera a lei 16.279, de 
2006, para incluir, entre os direi-
tos do usuário dos serviços de saú-
de no Estado, o acesso à relação 
dos direitos previstos na legisla-
ção vigente que se refiram à crian-
ça e ao adolescente hospitalizados 
e ao endereço do conselho tutelar 
da respectiva circunscrição.

O deputado André Quintão, re-
lator do projeto, não sugeriu no-
vas modificações na matéria, que 
agora já pode ser votada em defi-
nitivo no Plenário. (Portal ALMG)A Comissão de Saúde se reuniu na tarde desta terça-feira (8)
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Superintendente do BNB, Wesley Maciel, premiada Samara Longuinho, 
e gerente regional do Crediamigo, Tarcísio Silveira

Especialistas discutem sobre estratégias e tendências para impulsionar 
o turismo de aventura e natureza no Norte de Minas

RegiOnal
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Banco do Nordeste premia empreendedoras 
de Minas Gerais no Dia da Mulher

Pirapora tem programação especial para 
celebrar Mês da Mulher

Grão Mogol sedia seminário de turismo 
‘Abeta Conecta’

Convênio com Ministério da Mulher estimula empreendedorismo 
feminino e combate à violência de gênero

O Banco do Nordeste entre-
gou, na terça-feira (8), o Prêmio 
BNB Empreendedorismo Femini-
no a clientes de Minas Gerais que 
demonstraram êxito em seus ne-
gócios com apoio da instituição. A 
cerimônia foi realizada em Montes 
Claros, e ocorreu, de forma simul-
tânea, em outros dez estados onde 
o BNB atua, totalizando 52 mulhe-
res de áreas rurais e urbanas pre-
miadas.

As agraciadas são empreende-
doras que apresentaram sucesso 
em suas atividades com apoio 
dos programas de microcrédito 
Crediamigo e Agroamigo e do Pro-
grama Nacional de Fortalecimento 
da Agricultura Familiar (Pronaf ). 
Entre os critérios, estão a adoção 
de ações inovadoras, uso de tec-
nologia, práticas socioambientais 
e engajamento feminino. A entre-
ga do Prêmio BNB de Empreen-
dedorismo Feminino faz parte das 
comemorações pelo Dia Interna-

cional da Mulher, celebrado em 8 
de março.

VENCEDORAS | As vencedoras 
do Crediamigo são Samara Fran-
ciele longuinho Alves, Claudineia 
Vieira luz e Sandra de Queiroz 
Chamone. O troféu do Agroamigo 
foi para Solange Maria dos Santos 
Barbosa. A ganhadora da Agricul-
tura Familiar é Angela Ritter.

MINISTéRIO DA MUlHER | O 
Ministério da Mulher, da Família 
e dos Direitos Humanos (MDH) e 
o Banco do Nordeste firmam, na 
terça-feira (8), em Brasília (DF), 
acordo de cooperação técnica 
para facilitar o acesso de empreen-
dedoras ao crédito e fortalecimen-
to de instrumentos de combate 
à violência de gênero. O acordo 
foi assinado pela ministra da Mu-
lher, Damares Alves, pela secre-
tária nacional de Políticas para as 
Mulheres, Cristiane Britto, e pelo 

presidente do BNB, José Gomes 
da Costa, no MDH.

Além disso, o evento marcou a 
adesão do BNB ao projeto Salve 
uma Mulher, que prevê ações para 
conscientização e sensibilização 
sistemática dos empregados em 
prol do enfrentamento à agressão 
por gênero. Entre as iniciativas, es-
tão previstas confecção e distribui-
ção de material educativo sobre a 
violência doméstica e familiar, rea-
lização de campanhas educativas, 
palestras e capacitações com fun-
cionários sobre formas de denun-
ciar a situação de violência contra 
a mulher nas redes de atendimen-
to do Banco do Nordeste.

O BNB anunciou ainda mu-
danças na linha específica para o 
público feminino. O Crediamigo 
Delas elevou de R$ 5 mil para R$ 
12 mil o limite na oferta crédito 
nas modalidades individual e so-
lidário. A linha oferece vantagens 
como o prazo de até 24 meses, 

bônus de 15% nos juros de cada 
parcela paga em dia e até 90 dias 
para começar a pagar.

O Crediamigo Delas foi lan-

çado em 8 de março de 2021 e já 
soma mais de R$ 1 bilhão ofertado 
em crédito em 380 mil operações. 
Além disso, o Crediamigo - maior 

programa de microcrédito da Amé-
rica latina - tem 66% de suas ope-
rações realizadas por empreende-
doras. (Ascom BNB)

A Prefeitura de Pirapora, por 
meio da Secretaria da Família e 
Políticas Sociais (SEFAM), iniciou 
terça-feira, Dia Internacional da 
Mulher, a Campanha Mês da Mu-
lher, com várias ações a serem 
desenvolvidas no decorrer deste 
mês de março. Em conjunto com 
o Centro de Referência da Mulher 
de Pirapora (CREMP), serão reali-
zadas rodas de conversas, pales-
tras e o trabalho de Mapeamento 
das Políticas Públicas voltadas 
para o público feminino, dentre 
outras atividades. Na abertura, a 
vice-prefeita e secretária da SE-
FAM, Anamaria Burle, homena-

geou as mulheres com uma men-
sagem especial, nas redes sociais 
da Prefeitura.

Em seguida, a coordenadora 
do CREMP, Edna Maria e a assis-
tente social Kênia Barros conce-
deram uma entrevista para a rádio 
Clube FM de Pirapora, abordando 
a atuação do equipamento social 
e o trabalho desenvolvido junto 
às mulheres do município. A pro-
gramação terá continuidade hoje, 
com a palestra sobre a Violência 
contra a mulher, que será reali-
zada na Escola Estadual Fernão 
Dias. A partir de amanhã (11), 
será iniciada a série de Rodas de 

Conversas a serem realizadas no 
Centros de Referência de Assis-
tência Social (CRAS) dos bairros 
Cidade Jardim, Bom Jesus, Nossa 
Senhora Aparecida e São Geraldo. 
Entre os temas a serem trabalha-
dos, estará a campanha “Pratique a 
lei do Bem me Quero”.

Paralela a toda essa programa-
ção, outra atividade importante 
que será desenvolvida no decorrer 
do mês, será o Mapeamento das Po-
líticas Públicas, em prol das mulhe-
res. Para isso, a SEFAM contará com 
a parceria dos Poderes legislativo 
e Judiciário e de órgãos públicos e 
privados. (PMP)

De 14 a 17 de março, a cida-
de de Grão Mogol sedia o ‘Abeta 
Conecta’, um dos maiores even-
tos de turismo de aventura e de 
natureza, que será realizado pela 
primeira vez no Norte de Minas. O 
evento, que acontece na Casa de 
Cultura, é uma realização da Asso-
ciação Brasileira das Empresas de 
Ecoturismo e Turismo de Aventura 
(Abeta), em parceria com o Sebrae 
Minas e a Prefeitura. As inscrições 
são limitadas e devem ser feitas 
pelo site da Sympla.

O objetivo do seminário é ins-
pirar e transformar a realidade 
local de uma forma equilibrada e 
sustentável, qualificar os envolvi-
dos no ecoturismo e no turismo 
de aventura, além de estimular o 
associativismo e a integração da 
cadeia produtiva do turismo da 
região.

Na programação, workshops 
sobre boas práticas ambientais, 
sociais e de governança, criação 
de produtos e experiências, ges-
tão de riscos, normas técnicas 

em turismo de aventura, além de 
marketing digital e associativismo.

“Estamos trazendo para o 
Norte de Minas um dos maiores 
eventos de turismo de aventura e 
natureza. Vamos destacar as rique-
zas e belezas naturais da região e 
com isso engajar e encorajar os 
diferentes atores do turismo local 
a trabalharem em rede, cooperar 
pelo bem comum, em benefício 
do desenvolvimento sustentável 
de toda a região,” ressalta o ana-
lista do Sebrae Minas Pedro Viana.

Para o diretor executivo do 
‘Abeta Conecta’, luiz Del Vigna, 
o seminário é um momento para 
trocar ideias e experiências, com o 
objetivo de deixar um legado para 
o turismo da região. “Queremos 
promover a integração e capacita-
ção dos envolvidos da cadeia tu-
rística. Vamos deixar uma semente 
no território e esperamos que essa 
semente prospere”, enfatiza o dire-
tor.

PROGRAMAçãO

Dia 14/03
19h: Cerimônia de abertura
20h: Viajar transforma o Brasil

Dia 15/03
9h: Formalidade & desenvolvi-

mento
10h: Boas práticas ambientais, 

sociais e de governança
11h: Café com prosa
11h30: Produtos e experiên-

cias: como transformar recursos 
naturais e culturais em serviços 
turísticos, com planejamento, or-
denamento e profissionalismo

14h: Hospitalidade profissional 
e relacionamento interpessoal, o 
fator humano na excelência dos 
serviços. Como transformar sim-
patia e boa vontade em experiên-
cias turísticas prazerosas

16h30: Café com prosa
17h: O papel do condutor

Dia 16/03
8h30: Gestão de riscos e nor-

mas técnicas em turismo de aven-

tura
Parte 1 - legislação normas téc-

nicas brasileiras aplicadas aos ser-
viços de ecoturismo e turismo de 
aventura.

Parte 2 - Gestão de riscos, pla-
nos de emergências, registros de 
acidentes e gestão de crises

14h: Marketing digital e comu-
nicação

Dia 17/03
9h: Visita técnica e vivência ao 

ar livre em um atrativo local
14h30: Associativismo - a força 

do coletivo: nenhum de nós é bom 
sozinha!

15h: Dinâmica de grupo: conec-
tando negócios, pessoas e natureza

16h: Rodada de negócios 
(Agência Sebrae)
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Sociedade Rural realiza assembleia e 
dá posse a novo diretor da entidade 

Unimontes lança oficialmente o prêmio 
‘mulheres em destaque na ciência’

GIRLENO ALENCAR

Foi realizada, na noite de segun-
da-feira (7), a Assembleia Geral Ordi-
nária da Sociedade Rural de Montes 
Claros. A AGO é a oportunidade de a 
entidade demonstrar aos associados 
transparência. é o órgão soberano da 
instituição. “é o momento onde apre-
sentamos balancete financeiro, com 
receitas, despesas e todas as ações da 
atual diretoria, de forma detalhada 
para que todos saibam do que está 
sendo feito”, explicou o presidente 
José Moacyr Basso.  Ao final da ses-
são, que neste momento foi presidida 
pelo Diretor Jurídico, Renato Alencar, 
todos os relatórios e prestação de 
contas foram aprovados por unanimi-
dade pela plenária. 

A AGO também foi marcada pela 
saída do médico Celmo Bernardino, 
que renunciou ao cargo devido a 
compromissos pessoais, como ex-
plicou.  “A minha jornada iniciou na 
gestão de Fernando Athayde, onde 
com orgulho participei ativamente 
das atividades que me competiam. 

A Universidade Estadual de Mon-
tes Claros (Unimontes) lançou o 
Prêmio ‘Mulheres em Destaque na 
Ciência’, em evento, realizado no 
Salão dos Conselhos, marcou parte 
das comemorações pelo Dia Interna-
cional da Mulher no âmbito da ins-
tituição. Na oportunidade, também 
foram prestadas homenagens a um 
grupo de pesquisadoras da Unimon-
tes, e, ainda, assinada a portaria que 
a institui a comissão organizadora 
do ‘Prêmio Mulheres em Destaque 
na Ciência’.

Ao presidir a solenidade, ao lado 
da vice-reitora, professora Ilva Ruas 
de Abreu, o reitor Antonio Alvimar 

Souza destacou a relevância da ho-
menagem e do reconhecimento ao 
papel das mulheres. “Esta home-
nagem é muito significativa. é uma 
homenagem de respeito e reco-
nhecimento às mulheres, que estão 
presentes na ciência e nas universi-
dades. é um reconhecimento a todas 
as mulheres que ocupam posições 
de destaque e representatividade 
na sociedade, mas, também, àquelas 
que levam uma vida simples e são 
muito importantes em nossa convi-
vência”, afirmou o reitor.

O professor Antonio Alvimar Sou-
za enalteceu a importância da data. 
“Somente quem não se debruçou 

sobre os livros de História é que não 
se sensibiliza com esta data. Temos 
uma sociedade que ainda precisa fa-
zer muito pelas mulheres. Nada me-
lhor do que começar isso por uma 
instituição de educação superior. A 
universidade tem uma importância 
muito significativa no reconheci-
mento ao papel da mulher”, enfati-
zou. 

O reitor da Unimontes destacou 
que as mulheres são detentoras de 
muitos sentimentos e princípios, 
que engrandecem a vida. “Elas nos 
ensinam força, coragem e determi-
nação”, concluiu o professor. (Portal 
Unimontes)

Com o passar do tempo a atividade 
média, que sempre foi extenuante, 
foi absorvendo minhas energias, isto 
associado à idade. Penso que parti-
cipar da diretoria da Sociedade deva 
estar atento, ativo e disponível para 
com intuito de servir a Rural da me-
lhor forma possível. Despeço-me da 
diretoria agradecido e orgulhoso 

de ter participado de uma entida-
de produtiva e tão importante para 
nosso querido sertão mineiro”, fa-
lou Celmo. 

O corpo de diretores se despediu 
de Celmo, agradecendo pelo serviço 
prestado nos anos de diretor. O presi-
dente destacou que o médico é uma 
pessoa que ele aprendeu a admirar.  

“Só aceitamos o pedido de afasta-
mento por entender os motivos de 
Celmo e sabemos que são relevantes. 
Um membro importante da Direto-
ria, sempre prestativo e querido por 
todos. Ele deixa somente o cargo, 
por enquanto, mas as portas estarão 
sempre abertas. Agora recebemos o 
jovem e dinâmico produtor rural, Au-

gusto Athayde. Hoje há uma mistura 
de sentimentos: alegria e tristeza”, 
disse José Moacyr. 

Augusto ocupará uma vaga no 
Conselho de Sindicância e tomou 
posse nesta data. Ele, que é filho de 
saudoso e ex-presidente da Rural, 
Fernando Rebello Athayde e Andréa 
laughton, é formado em engenha-

ria civil, administra duas fazendas, 
no Norte de Minas.  “O amor pelo 
campo ultrapassa gerações na mi-
nha família. Meu pai, avô e bisavô 
já lidavam com a agropecuária. Sou 
uma nova geração de fazendeiros e 
pretendo dar continuidade ao lega-
do dos meus antecessores”, falou 
Augusto.
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OAB de Montes Claros tem presidência 
inédita durante a Semana da Mulher 

Assédio e saúde da mulher serão debatidos 
em Montes Claros

GIRLENO ALENCAR

Pela primeira vez desde a sua 
criação, a 11ª Subseção da Ordem 
dos Advogados do Brasil – OAB 
Montes Claros terá uma presiden-
te. Marcando as comemorações do 
Dia Internacional da Mulher, a atual 
vice-presidente da OAB, Graciete 
Prioto, assumiu a presidência da 
entidade no último dia 6 de março 
e seguirá no comando até o dia 12.  
De acordo com o presidente Her-
bert Alcântara, o gesto, além de his-
tórico, confirma a prioridade que a 
atual gestão da OAB Montes Claros 
vem dando à advocacia feminina.

“Fortalecer a presença da mu-
lher em todos os setores da socie-
dade é fundamental e não poderia 
ser diferente na advocacia. Assumi-
mos em campanha o compromisso 
de uma OAB Montes Claros mais in-
clusiva, valorizando a diversidade, 
valorizando a igualdade de gênero. 
Esse gesto de transferir a presidên-
cia nesse período é apenas o início 

de uma série de medidas efetivas 
que adotaremos ao longo de toda a 
gestão”, explica Alcântara. 

A presidente em exercício da 
OAB, destaca a honra da missão: 
“ser a primeira presidente da OAB 
Montes Claros representa muito 
para mim pessoalmente, mas é 
preciso que seja significativo para 
todas as advogadas da nossa 
comarca. Entre as funções que 
iremos desempenhar nesse perí-
odo, está a coordenação de toda 
a programação da 11ª Subseção 
para as comemorações do Dia In-
ternacional da Mulher e reuniões 
com as comissões mais próximas 
das pautas da advocacia feminina”. 
As comemorações do Dia Interna-
cional da Mulher no âmbito da OAB 
de Montes Claros serão realizadas 
no próximo dia 11 de março, sexta-
feira, em solenidade voltada para as 
advogadas na OAB Eventos.

MINAS GERAIS - Pela primei-
ra vez na história da OAB Minas e 

Caixa de Assistência dos Advogados 
duas mulheres ocupam os cargos 
de presidentes das instituições 
durante a Semana da Mulher. As 
vice-presidentes, Ângela Botelho e 
Vanja Honorina, foram designadas 
a ocupar a presidência, no perío-
do de 7 a 10 de março, por meio 
de portarias assinadas pelos presi-
dentes, Sérgio leonardo e Gustavo 
Chalfun. 

Segundo o presidente da OAB 
Minas, Sérgio leonardo: “Não é 
apenas um gesto simbólico. é res-
peito e reconhecimento às advoga-
das mineiras. Neste início do Mês 
da Mulher duas advogadas lideram 
as entidades representativas da ad-
vocacia em Minas Gerais”, destaca.

A presidente em exercício da 
OAB Minas, Ângela Botelho disse 
que é grata por estar exercendo um 
cargo na diretoria e ocupar nessa se-
mana o cargo mais alto da Seccional 
Mineira. “A comemoração do Dia da 
Mulher simboliza por mais de 100 
anos a luta da mulher, inicialmente 

pela igualdade de condições com o 
homem e ao longo dos anos a luta 
se tornou de enfretamento à vio-
lência contra as mulheres e ao ma-
chismo e por melhores condições 
de trabalho. Hoje o movimento é 

forte no sentido de inclusão, para 
estarmos em todos os segmentos 
da sociedade”, relatou.

Já a presidente Vanja Honorina, 
ressaltou que a mulher está cada 
vez mais em evidência no cenário 

mundial. Em todos os âmbitos e 
funções que ela desempenha, tem 
papel de destaque. “Reitero ainda 
que a mulher advogada é multita-
refas e possui uma força extrema”, 
afirmou.

Em comemoração ao Dia Inter-
nacional da Mulher, o Sindicato dos 
Empregados no Comércio de Mon-
tes Claros e Região realizará na pró-
xima quarta-feira (16), um evento 
na sede da entidade para receber as 
mulheres comerciárias e dependen-
tes dos comerciários. Todos os anos 
o sindicato organiza este evento 
aonde é debatido assuntos de gran-
de notoriedade para as mulheres. O 
encontro é realizado gratuitamente 
e conta com palestras, depoimentos, 
diálogo empoderado e brindes para 

as convidadas.
O tema escolhido para ser deba-

tido este ano, é a “Saúde da Mulher 
e o Assédio no Trabalho”. A diretora 
Diretoria da Mulher do Sindcomer-
ciários, Daniella Ribeiro, percebeu 
a necessidade de discutir sobre os 
temas, diante do crescente número 
de doenças que vem acarretando a 
vida das mulheres e a falta de infor-
mação quando se trata de assédio no 
trabalho.

As palestrantes, serão a médi-
ca ginecologista do hospital Santa 

Casa, de Emanuellle Jamile e; a ad-
vogada trabalhista da Fecomerciá-
rios, Sônia Amarantes. “Este evento 
é uma oportunidade de refletirmos, 
juntas, sobre o futuro do trabalho 
que queremos construir para nós. 
E, não há vitórias sem lutas, e não 
há saúde sem prevenção, é mui-
to importante que as mulheres se 
mostrem vigilantes sobre a própria 
saúde, identificando precocemente 
hábitos nocivos, sintomas físicos e 
psíquicos e aderindo à hábitos sau-
dáveis”, concluiu Daniella. (GA)
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PF cumpre mandados 
em operação de 
combate à pornografia 
infantil pela internet

Motociclista atropela 
mulher na avenida 
Plínio Ribeiro

Posto de combustíveis 
é assaltado em Moc

Carreta que transportava 
pneus tomba na BR-365 e 
carga é saqueada

Homem é condenado a 24 anos de prisão por 
matar a companheira em Moc

Forças de segurança combatem crimes contra a 
mulher em Minas Gerais

A Polícia Federal cumpriu, nes-
ta quarta-feira (9), dois mandados 
de busca e apreensão, em Montes 
Claros, durante a operação Firewall 
de combate à disseminação de por-
nografia infantil pela internet. Nin-
guém foi preso.

As investigações constataram 
que diversas imagens contendo 
pornografia infantil foram baixa-
das e disponibilizadas pela inter-

net.
“Também foi descoberto que o 

criminoso, além de se valer de um 
programa de compartilhamento 
que possibilita a outros usuários 
o acesso ao conteúdo, utilizou a 
conexão de internet do seu local 
de trabalho, onde os computado-
res são ligados em rede, aumentan-
do ainda mais a possibilidade de 
disseminação do material porno-

gráfico”, diz a nota enviada pela PF.
Ainda segundo a Polícia Federal, 

“o investigado já foi condenado 
em 2015 pela prática de crime de 
mesma natureza previsto no artigo 
241-A do Estatuto da Criança e do 
Adolescente e punido com até 6 
anos de reclusão”.

Durante a ação, foram apreen-
didos pen drives, HDs e um note-
book.

Uma equipe da Guarda Municipal 
de Montes Claros, em patrulhamento 
pela avenida Plínio Ribeiro, próximo 
ao trevo da real, se deparou com um 
acidente de trânsito, envolvendo um 
motociclista e uma pedestre. A equipe 
foi informada por alguns transeuntes, 
que um motociclista havia atropelado 
uma mulher de, aproximadamente, 
53 anos, que entrou em sua frente de 
forma repentina.

A equipe, sendo a primeira a che-
gar ao local, controlou o trânsito e 
prestou os primeiros socorros à víti-
ma até a chegada da equipe do SAMU. 
A vítima foi socorrida e encaminhada 
para um hospital da cidade.

A Polícia Militar procura por dois homens que comete-
ram assalto a um posto de combustíveis em Montes Claros.

Câmeras de monitoramento flagraram o momento em 

que a dupla chega numa moto e vão até o escritório do 
posto, em seguida se dirigem a um cliente que foi surpre-
endido sendo também roubado. 

Uma carreta que transportava pneus tombou na altura 
do km-214 da BR-365, em Buritizeiro, na terça-feira (8), 
e deixou o trânsito parcialmente interditado por cerca de 
quatro horas. Segundo a Polícia Rodoviária Federal, parte 
da carga foi saqueada. 

Segundo a PRF, o motorista viajava com a esposa e os 
dois sofreram ferimentos leves. Eles foram socorridos por 

uma equipe do Samu e levados para o hospital de Pira-
pora.

Quando os policiais chegaram ao local do acidente, 
toda a carga de pneus já havia sido saqueada e ninguém foi 
preso. O valor da carga e a quantidade de pneus que eram 
transportados não foram informados. A carreta seguia sen-
tido Patos de Minas.

No Dia Internacional da Mu-
lher, comemorado na terça-feira 
(8/3), as forças de segurança de 
Minas Gerais apresentam os resul-
tados da operação Resguardo, vol-
tada ao enfrentamento da violên-

cia contra a mulher. Ao longo de 
um mês, foram deflagradas ações 
de repressão e prevenção aos cri-
mes, culminando no cumprimen-
to de mais de 130 mandados de 
prisão e 64 de busca e apreensão 

em todo o estado. O número de 
vítimas atendidas superou 7,7 
mil, sendo 23 resgatadas, e os pe-
didos de medidas protetivas che-
garam a 3,3 mil.

Desde o dia 7 de fevereiro, 

O homem acusado de matar a 
companheira com golpes de pica-
reta, em Montes Claros, foi con-
denado a 24 anos de prisão pelo 
crime de homicídio qualificado por 
motivo fútil, meio cruel e feminicí-

dio. Ele também terá que pagar R$ 
15 mil de indenização para a família 
da vítima. A sessão de júri popular 
no fórum Gonçalves Chaves durou 
aproximadamente oito horas. 

Em nota, a defesa disse que con-

corda com a decisão dos jurados 
por ser soberana, mas informou 
que vai interpor recurso em rela-
ção à condenação.

“O réu é confesso e também 
entendeu a gravidade do crime 

hediondo cometido e está dis-
posto a cumprir a pena, todavia, 
recorreremos visando reformar 
a sentença proferida pelo magis-
trado quanto à fixação da pena”, 
diz a nota enviada pelo advogado 

criminalista, lucas Prata.

O CRIME | O crime foi em 
agosto de 2020 e ocorreu em um 
barracão onde o casal vivia, no 
bairro Maracanã. Gabriel Alves 

Ramos Marques foi preso no mes-
mo dia em uma praça do bairro 
e confessou ter matado a compa-
nheira Yara Siqueira Batista, que 
tinha 22 anos. Ele foi detido no 
dia do fato.

Polícia Federal apreendeu computador, celular e pen drives

policiais civis, militares e penais; 
bombeiros militares; agentes so-
cioeducativos; integrantes do Mi-
nistério Público de Minas Gerais 
(MPMG); e técnicos da Política de 
Prevenção à Criminalidade esti-
veram empenhados nas interven-
ções realizadas nos municípios 
mineiros. Ao todo, o efetivo da 
força-tarefa alcança 7,7 mil pro-
fissionais, com a utilização de 3 
mil viaturas. No viés de conscien-
tização, foram realizadas 1,4 mil 
palestras. A população também 
colaborou no combate, registran-
do quase 1,5 mil denúncias via 
disques 180 e 181.

No curso da operação, a Polí-
cia Civil de Minas Gerais (PCMG) 
instaurou 3,3 mil inquéritos poli-
ciais e concluiu cerca de 2,9 mil. 
O chefe da PCMG, delegado-geral 
Joaquim Francisco Neto e Silva, 
conta que a instituição empenha 
esforços tanto para acolher a 
mulher em situação de violência 
quanto para proporcionar a justa 
responsabilização dos agressores. 

“Mais uma vez, a Polícia Civil de 
Minas Gerais cumpre seu papel e 
se destaca na proteção e no en-
frentamento à violência contra a 
mulher. Trabalhamos para fazer 
do nosso estado um lugar de res-
peito e igualdade para as mulhe-
res”, enfatiza.

No decorrer dos trabalhos, 
também foram lavrados quase 1,1 
mil autos de prisão em flagrante e 
48 autos de apreensão em flagran-
te de ato infracional (com adoles-
centes suspeitos). Houve, ainda, a 
lavratura de 510 Termos Circuns-
tanciados de Ocorrência (TCOs) e 
142 Boletins Circunstanciados de 
Ocorrência (BOCs - referentes a 
adolescentes).

INTEGRAçãO

A operação Resguardo, que 
ocorreu em todo o território bra-
sileiro, foi demandada pelo Minis-
tério da Justiça e Segurança Públi-
ca. Em Minas, integrou as forças 
mineiras de segurança e o MPMG, 

por meio da Secretaria de Estado 
de Justiça e Segurança Pública 
(Sejusp). No balanço nacional, o 
estado apresentou o maior efetivo 
envolvido na ação e também foi 
destaque no número de vítimas 
atendidas, prisões em flagrante 
e denúncias recebidas, liderando 
todos esses rankings.

O secretário da Sejusp, Rogé-
rio Greco, afirma que as forças 
de segurança estão unidas e pre-
param-se, cada vez mais, para o 
enfrentamento do crime de vio-
lência contra as mulheres, que 
ocorre principalmente dentro 
dos lares e, muitas vezes, envolve 
uma relação afetiva entre vítima e 
agressor. “As mulheres precisam 
saber que os serviços das forças 
de segurança estão disponíveis 
para auxiliá-las. A operação Res-
guardo mostra que todos os ór-
gãos estão trabalhando em prol 
disso. é importante que elas não 
se calem e denunciem qualquer 
tipo de violência”, observa. (Por-
tal Polícia Civil de Minas Gerais)



Montes Claros, quinta-feira, 10.3.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 9cultuRa

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos 
em tempos de crise: A arte de 

empreender
Empreender em tempo 

de crise é ter Fé, é acreditar 
a onde não se vê, é caminhar 
na direção da contra mão da 
economia mundial. A crise 
financeira e de saúde pública 
traz limitações para realização 
dos nossos sonhos.

Para tal é necessário saber 
qual é o seu propósito, e se 
este,está relacionado a servir a 
algo ou alguém. Tenha como 
objetivo ajudar pessoas. O di-
nheiro é consequência.

“A gente só ganha dinheiro 
resolvendo problemas dos ou-
tros, bem como mostrando a 
solução”.

Invistam em pessoas. As 
pessoas são os condutores 

para o seu propósito chegar até o final. Motive a sua equipe. Crie es-
tratégias e plano de ação, determina prazos para execução do plano. 
Busque conhecimento. O conhecimento transforma pessoas.

Tenha um Networks com profissionais da mesma área. Observem o 
que eles fazem de diferente e que talvez possa agregar ao seu negócio. 

Use a tecnologia para levar o seu propósito para mais pessoas, trans-
forme as redes sociais em lucro real.

Contudo seja o melhor na sua área de atuação.

DICAS 

•Saúde: Não fique muitas horas em jejum. Passar horas 
sem comer nada, especialmente durante a jornada de tra-
balho, é uma das principais causas de uma dieta irregular. 
A dica para uma vida saudável aqui é evitar o jejum e levar 
consigo alguns snacks, para ganhar um pouco de energia ao 
longo do dia e manter o controle do estômago.

• Motivacional: “Ouça pessoas que você admira e que 
lhe querem bem. Um bom conselho pode lhe poupar muito 
tempo, muito esforço e levá-lo para mais longe.” Samer Agi

• Livro: Esteja, viva, permaneça 100% Presente: O poder 
da disciplina, do foco e dos minihábitos para conseguir rea-
lizar seu potencial máximo de Joel Moraes

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com
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DIVULGAÇÃO 

Museu Regional anuncia 
mostras: música, vida cristã 
e inspirações em Munch

Museu Regional reabre agenda para visitas

Festival literário do autor 
montes-clarense começa no dia 
1º de abril

Durante a pandemia, as atrações virtuais 
mantiveram a interação cultural e histórica 
com o público

O início do semestre acadêmi-
co da Universidade Estadual de 
Montes Claros tem como uma das 
novidades a reabertura do Museu 
Regional do Norte de Minas para 
as visitas físicas, com uma pro-
gramação especial de mostras e 
exposições sobre a história local e 
de trabalhos temáticos de artistas 
da região. O serviço funciona por 
agendamento e são obedecidos to-

dos os protocolos sanitários, como 
o uso obrigatório de máscaras e do 
álcool em gel, além da apresenta-
ção dos comprovantes de vacinação 
contra a Covid-19 e o distanciamen-
to orientado para maior segurança 
das pessoas.

As novas atrações para março 
incluem a Mostra Fotográfica “No 
princípio havia uma igreja: a ori-
gem cristã no Sertão Norte-Minei-

ro”, aberta oficialmente nesta se-
mana; a exposição de fotografias “O 
cenário musical em Montes Claros 
na primeira metade do Século XX”, 
programada para o dia 16/3; a pri-
meira sessão em 2022 do Grupo de 
leitura no Museu, sobre o livro “O 
Regresso de Júlia Mann a Paraty”, 
de Jeolinda Gersão, dia 23/3; e a ex-
posição coletiva virtual “O Grito”, 
inspirada na obra homônima do 

Para grupos maiores de visi-
tantes, formados especialmente 
por alunos das escolas públicas 
e colégios particulares, além 
de excursões de outras cidades 
da região, o MRNM/Unimontes 
orienta que o pedido seja forma-
lizado previamente, por e-mail 
agendamentomrnm@gmail.
com. Os horários disponíveis são 
pré-determinados: 8h às 17h30, 
de segunda a sexta-feira.

Desta forma, segundo explica 
o diretor do Museu, professor 
José Roberto lopes de Sales, os 
responsáveis pelas turmas de 
visitantes serão orientados so-
bre os critérios para acesso ao 
MRNM, como o número máximo 
de pessoas por cada turma de 
visitantes, o roteiro a ser percor-
rido nas instalações do prédio 
datado do Século XIX, tempo 
médio de visita, como funcionam 
as consultas, dentre outros pon-
tos.

ATRAçõES | Além dos milha-
res de itens já citados que fazem 
parte do acervo permanente, o 
MRNM conta com objetos gentil-

mente cedidos pela comunidade 
que podem ser contemplados pe-
los visitantes. São peças cedidas 
por famílias que fazem parte de 
heranças ou mesmo de coleções, 
além das exposições temporárias 
dos artistas convidados, como 
telas, esculturas, vestuários e in-
tervenções artísticas.

Antes do período de pande-
mia, o Museu registrou algo pró-
ximo a 55 mil pessoas nas visitas 
presenciais, de praticamente to-
dos os estados brasileiros e de 
mais de 20 países diferentes. O 
espaço possui quatro eixos te-
máticos: Meio Ambiente, Ocupa-
ção do Território (Pré-História e 
Povoamento), Desenvolvimento 
Urbano de Montes Claros e Sabe-
res/Fazeres e Celebrações.

IGREJA E AMBIENTE URBANO

A mostra fotográfica sobre a 
origem cristã do sertão norte-
mineiro foi aberta nessa segun-
da-feira (7/3) e pode ser acom-
panhada presencialmente na 
Sala de Projeções de Imagens do 
MRNM. A organização é dos me-

diadores Gabriela Cândido e Ga-
briel Júnior, com supervisão da 
historiadora Karine Dias. “A mos-
tra revela que, ao lado do comér-
cio, a Igreja teve papel importan-
te na implantação das bases de 
uma estrutura urbana no povoa-
mento de Minas Gerais”, revelam 
os coordenadores. O material 
oferece ao público imagens das 
principais igrejas católicas de ci-
dades norte-mineiras – e como o 
ambiente urbano se expandiu em 
torno delas.

MúSICA | A história da músi-
ca em Montes Claros, a partir de 
pesquisas acadêmicas coordena-
das pelo Programa de Educação 
Tutorial em Artes/Música (PET) 
é a origem da exposição de fo-
tografias “O cenário musical em 
Montes Claros na primeira me-
tade do século XX”. A tutoria é 
da professora Maria Odília de 
Quadros Pimentel, com curado-
ria e coordenação da professora 
Raiana Maciel. O trabalho traz 
detalhes sobre os indivíduos 
e grupos que protagonizaram 
a paisagem musical da cidade, 

como valorização da memória 
histórica e o reconhecimento das 
pessoas atuantes neste cenário. 
A visitação será presencial, nos 
salões de Exposições do segundo 
andar, a partir das 19h, no dia 16 
de março.

lIVRO – Já a sessão presencial 
do Grupo de leitura no Museu 
será no dia 23, às 19h30, sob co-
ordenação do professor doutor 
Márcio Jean Fialho de Souza, do 
Mestrado em Estudos literários. 
A participação é gratuita e aberta 
a qualquer adepto ao universo 
literário.

MUNCH – Já a exposição vir-
tual será aberta no dia 25/3, às 
17 horas, com a mostra dos tra-
balhos de 41 artistas plásticos do 
Norte de Minas e de outras regi-
ões do País. A inspiração coletiva 
é com icônica obra “O Grito”, de 
Edvard Munch. A transmissão e 
a exibição das obras serão pelas 
redes sociais do Museu e da Uni-
montes: Facebook, Instagram e 
YouTube, com curadoria da Ssara 
Dinizz. (Portal Unimontes)

GIRLENO ALENCAR

A Academia Montes-Clarense de 
letras e a Academia Feminina de le-
tras de Montes Claros promoverão o 
primeiro “Festival literário do Autor 
Montes-Clarense”. O evento será rea-
lizado no Centro Cultural Hermes de 
Paula, entre os dias 1º e 10 de abril, 
com uma programação voltada aos 
escritores e amantes da leitura. Serão 
20 lançamentos de livros inéditos, 
que não puderam ser lançados du-
rante a pandemia, palestras, oficinas 
de escrita criativa, além de um espaço 

especial para literatura Infantil. Na 
Galeria Godofredo Guedes, duran-
te todo o evento, irá funcionar uma 
grande livraria, com títulos diversos 
de autores da cidade.

Será uma oportunidade única 
para se conhecer os produtores locais 
de arte e de cultura, as histórias da ci-
dade, os escritores e suas publicações. 
A Prefeitura de Montes Claros, através 
da Secretaria Municipal de Cultura, 
apoia o evento com o objetivo de dar 
visibilidade e promover a produção 
cultural de tantos talentos que falam 
sobre “nossa aldeia”, criando um pa-

pintor norueguês Edvard Munch, 
com a participação de 41 artistas 
plásticos – com curadoria da artista 
plástica Ssara Dinizz – a partir do 
dia 25/3.

A retomada das visitas acontece 
diante do avanço do cronograma 
das campanhas de vacinação contra 
o novo coronavírus, inclusive com 
o atendimento das crianças e dos 
adolescentes, que estão entre os 
perfis de público mais frequentes 
ao longo dos sete anos de funcio-
namento do MRNM. Outra obser-
vação importante para considerar 
a retomada está na redução do nú-
mero dos casos considerados mais 
graves da doença na cidade.

SEM PARAR – Durante o pe-
ríodo mais crítico da pandemia 
da Covid-19, o espaço do Museu 
precisou suspender o atendimento 
presencial por causa das restrições 
estabelecidas nos decretos munici-
pais e estaduais. Mas o trabalho se 
manteve no ambiente virtual, com 
a divulgação do acervo histórico e 
cultural de mais de 1,2 mil itens 
nas mídias sociais do Museu e nos 
portais e redes sociais da Unimon-
tes, a partir da criatividade da dire-
toria, historiadores, servidores, es-
tagiários e colaboradores com uma 
ampla programação de exposições, 
mostras e divulgações, com desta-
que para a produção dos artistas 
regionais.

Édina J. Sousa Lopes 
Empresária, Fisioterapeuta, 

Acupunturista. Proprietária da Clínica 
De Fisioterapia ACIFISIO.

Nesta semana da mulher venho parabenizar todas as 
mulheres montes clarense e norte mineiras na pessoa de 
Elisangela - Shopping da Limpeza. Ela que é uma grande 

empreendedora e referencia para todas nós, que  nesta foto 

trimônio imaterial imensurável sobre 
o nosso modo de viver e sobre os 
nossos personagens. Os escritores 

montes-clarenses terão até o dia 15 
de março para incluir seus livros na 
lista de lançamentos do evento.

Mostra de imagens sobre igrejas do Norte de Minas acontece no Salão de Projeções 
do Museu, e entre os destaques a Matriz de Montes Claros, onde a cidade começou 
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Davi volta para a fazenda e fala com Augusta. Olívia exige melhorias de trabalho para os 
tecelões, e Joaquim tenta disfarçar a raiva. Augusta sugere um local para Davi morar. Constan-
tino avisa que Julinha e Arminda trabalharão como legionárias. Isadora leva Davi à casa que 
era de leônidas e os dois ficam muito próximos.

Paula/Neném e Neném/Paula descobrem como a armação do doping foi feita. 
Marcelo recebe uma ordem de despejo. Osvaldo avisa a Neném/Paula da audiên-
cia do caso de doping. Teca ameaça Cora e Roni. Flávia/Guilherme observa Rose 
dar aula. Teca termina com Trombada. Guilherme/Flávia repreende Celina por 
falar mal da dançarina. Paula/Neném e Neném/Paula vão atrás de Teca. Rose ques-
tiona a presença de Flávia/Guilherme no colégio. Joana aconselha Guilherme/
Flávia a voltar a atender seus pacientes. Paula/Neném e Neném/Paula veem Teca 

com Roni e decidem seguir os dois.

10 entRetenimentO
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 3/dad — mad. 4/kurt. 5/esopo. 6/itaúna. 10/cinema mudo.

Noca vê no jogo de cartas uma pessoa nova na vida de lara. Ravi revela a Aníbal que 
não está apaixonado por Thaiane. Ana Virgínia fica chocada ao saber durante a sessão 
de terapia com Breno que o fotógrafo passou a noite com Júlia. Ana Virgínia demite 
Júlia. Edgar e Júlia se reencontram no grupo de alcoólatras. Incentivado por Júlia, 
Edgar deixa um recado no celular de Cecília, dizendo que gostaria de rever a filha. 
Stephany liga para Christian/Renato, exigindo um novo encontro entre eles. Roney 

ameaça Stephany.

Estefânia percebe desde o princípio que se trata de Silvestre disfarçado e pede 
para que ele se troque para conversarem. Tia Perucas diz para o mordomo que ele 
está apaixonado por Franciely. Gustavo avisa Dulce Maria que Antonieta pediu para 
falar com ela após Pascoal contar que foi graças a ela que começou a trabalhar na 
escola. Haydee diz ao filho que está com a consciência leve e agora está na hora dele 
também fazer isso. Cecília está chateada, pois percebe que Gustavo não se abre com 

ela sobre os problemas. Antonieta vai até p apartamento de Gustavo para conversar com Dulce Maria. Dulce Maria 
conta para Antonieta que Pascoal lhe contou que os dois já foram namorados, mas que não ficaram juntos por ele 
ser pobre. A carinha de anjo diz ainda que ela era uma mulher bonita, boa e que ganhou dele rosas brancas quando 
fez 15 anos, mas ela jogou tudo fora. Dulce revela que Antonieta foi o grande amor da vida dele e que o jardineiro 
guarda até hoje as rosas brancas que ela jogou fora quando tinha 15 anos. Antonieta presenteia Dulce Maria com 
uma caixa de música que ganhou da mãe quando completou 15 anos. Bruna pede Zeca em namoro. O garoto diz 
que não sabe o que sente depois de Juju, mas aceita o pedido de namoro.

PROGRAMAçãO DA SEMANA 

Barraco pós-Paredão! Maíra Cardi 
detona Luana Piovani e cita polêmica 
com ex da atriz: ‘Fica quieta’

‘BBB 22’: postura de PA após 
eliminação de Jade Picon gera 
surpresa. ‘Mais feliz’

Homem-Aranha - Sem
 Volta Para Casa

150min/ 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 18:40
Sala 03 2D NAC 21:20

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 
Sala 01 2D DUB 15:10
Sala 01 2D DUB 18:50
Sala 01 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min -  12

Sala 02 2D DUB 18:30
Sala 02 2D DUB 21:10

Coração de fogo
93min - Animação

Sala 04 2D DUB 14:40
Sala 04 2D DUB 17:20
Sala 04 2D DUB 20:00

Maíra Cardi não levou desaforo para casa e respon-
deu às declarações de luana Piovani, que trouxe à tona 
as traições de Arthur Aguiar para lamentar a permanên-
cia dele no ‘BBB 22’. A coach relembrou que a atriz 
também já foi flagrada em uma pulada de cerca e disse 
que ela ‘não tem boca’ para falar do assunto. Confira as 
declarações!

A saída de Jade Picon com índice de rejeição movi-
mentou os participantes do “BBB 22”, mas, aqui fora, 
os ânimos estão igualmente aflorados. Depois de luana 
Piovani trazer à tona as traições de Arthur Aguiar a Maíra 
Cardi para lamentar a permanência do ator no jogo, a 
coach decidiu responder o posicionamento da atriz com 
um discurso bastante acalorado.

“Eu fiquei super triste porque a luana Piovani é uma 
das mulheres que eu mais admiro, acho ela uma mulher 

incrível, inteligente, uma mãezona. Eu realmente admi-
ro ela, admiro a coragem de vir e falar o que pensa e 
eu sou muito assim. Só que a partir do momento que 
a gente vem e fala o que pensa, a gente também ouve 
o que os outros pensam”, iniciou Maíra Cardi, que, re-
centemente, foi acusada de dar código para o marido 
durante o Presente do Anjo.

MAÍRA CARDI RElEMBRA TRAIçãO DE lUANA PIO-
VANI A RODRIGO SANTORO

Maíra afirmou com todas as letras que não gostou do 
posicionamento de luana e disse que foi “feio” ela trazer 
à tona as traições de Arthur por conta de uma situação 
do passado da atriz. “Você não tem boca pra falar sobre 
isso. Você traiu também. Você admitiu que traiu, inclu-
sive, você falou que sentiu culpada. Então, quem tem 
telhado de vidro, fica quieta”, rebateu.

‘BBB 22’: participantes comentaram sobre a postura 
de Paulo André desde a eliminação de Jade Picon, com 
quem viveu affair no programa10 FOTOS VEJA AS FO-
TOS!

‘BBB 22’: participantes comentaram sobre a postura 
de Paulo André desde a eliminação de Jade Picon, com 
quem viveu affair no programa

Paulo André teve reação inusitada à eliminação de 
Jade Picon, de acordo com alguns participantes do ‘BBB 
22’. O assunto predominou na casa na manhã desta 
quarta-feira (09)

O affair sem compromisso de Jade Picon e Paulo An-
dré deu o que falar no “BBB 22”. Após a eliminação da 
jovem, os brothers notaram como o atleta reagiu, sobre-
tudo por sua proximidade com o outro emparedado e 
rival da influencer no programa, Arthur Aguiar.

“O PA parece que ficou mais feliz com a ficada do 
Arthur do que triste com a saída da Jade”, disse Eliezer 
na manhã desta quarta (09) com os amigos do lollipop.

O próprio Paulo André comentou que estava triste 
com a saída de Jade, mas fez ressalva sobre “estar sofren-
do”, quando os amigos o insinuaram.

PAUlO ANDRé DIZ NãO ESTAR SOFRENDO POR 
SAÍDA DE JADE PICON DO ‘BBB 22’: ‘MUITO FORTE’

Nesta manhã, Arthur Aguiar e Pedro Scooby comen-
taram sobre a reação de PA ao lidar com a eliminação 
de Jade Picon. O atleta deixou claro, mais uma vez, que 
gostava da sister, mas não estava apaixonado ou nada 
do tipo.

“Está sofrendo aqui...”, brincou Arthur. “Não. Não es-
tou sofrendo”, afirmou Paulo André, categórico. “E isso 
aí é o que?”, insistiu o ator. “Cara, o moleque não dá o 
braço a torcer!”, opinou Pedro Scooby.

“Sofrendo o que, Scooby?!”, indagou PA. “Agora você 
está de boa, está sorrindo, mas antes estava sofrendo!”, 
comentou o surfista.
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“Anel Rodoviário de Montes Claros é sonho 
antigo que se realiza”, celebra Gil Pereira

Secretariado de São Gonçalo do Rio Preto 
conhece os serviços do Cimams

Montes Claros estende isenção de imposto 
à indústria farmacêutica

Montes Claros sedia o 1º Fórum Comunitário 
do Selo Unicef

Antiga luta parlamentar travada pelo deputado Gil Pereira: mais segurança 
para as pessoas, milhares de empregos, mobilidade e desenvolvimento para 
MG e o país
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O governo estadual publicou o 
Decreto de Utilidade Pública para 
a Alça Sudeste (BR-135/Trevo do 
Exército) e a Alça Nordeste (BR-
251/Estrada da Produção), con-
forme edição do Diário Oficial do 
último dia 03/03/22. “Em contagem 
regressiva para as esperadas obras, 
que vão gerar quase 3 mil empre-
gos, o próximo passo é fechar os 
custos envolvidos e fazer o aditivo 
entre o Estado e a concessionária 
Eco 135”, informou o deputado 
Gil Pereira.

Autorizada pelo governador 
Romeu Zema, sua construção be-
neficiará todo o Norte de Minas. 

“Sonho de três décadas, o Anel re-
tirará o tráfego pesado da área cen-
tral da cidade, propiciando, ainda, 
a implantação o Distrito Industrial 
II, onde está sendo construída a 
fábrica da Eurofarma (investimen-
to de R$ 2 bilhões), através de 
acordo também viabilizado pelo 
nosso atuante prefeito e parceiro, 
Humberto Souto, e pela empresa 
ECO 135”, ressaltou Gil Pereira. 
Incluído no contrato de concessão 
da BR-135, serão investidos R$ 150 
milhões em obras nos dois contor-
nos, sendo R$ 100 milhões para o 
Anel Norte e R$ 50 milhões para o 
leste. 

HISTóRICO | O deputado Gil 
Pereira lembrou sua luta parlamen-
tar travada para a conclusão do Anel 
Rodoviário de Montes Claros, pois 
foram diversas audiências públicas 
e cobranças reiteradas aos órgãos 
responsáveis, período em que 
houve obstáculos variados, agora 
superados. “Teremos melhores con-
dições de tráfego, segurança e qua-
lidade de vida para a comunidade, 
além dos reflexos econômicos posi-
tivos”, salientou Gil Pereira.

Também em audiência conjun-
ta na Assembleia (04/04/19), das 
comissões de Transporte, Comuni-
cação e Obras Públicas e de Defesa 

do Consumidor e do Contribuinte, 
Gil Pereira cobrou o término do 
Anel Rodoviário, além da redução 
do alto valor do pedágio na BR-
135, considerando-o inadequado 
quando comparado a outras tarifas 
praticadas no Brasil.

ACORDO EM SãO PAUlO | O 
acordo final para execução das 
obras do Anel foi definido no 
16/08/21, em São Paulo, durante 
reunião entre o diretor de Con-
cessões da ECO 135, Rui Klein; a 
gerente Jurídica, Juliana de Faria; 
o subsecretário de Estado de Trans-
portes e Mobilidade, Gabriel Fajar-

do; o deputado Gil Pereira; o secre-
tário de Estado de Infraestrutura 
(Seinfra), Fernando Marcato; e o vi-
ce-prefeito e secretário de Serviços 
Urbanos, Guilherme Guimarães.

Gil Pereira destacou a participa-
ção do vice-prefeito Guilherme Gui-
marães, para o êxito da parceria, 
“em nome do prefeito Humberto 
Souto”. E completou: “Cabe salien-
tar, ainda, a importância do secretá-
rio Fernando Marcato, para a toma-
da de decisão e sua execução, como 
representante do Estado”, afirmou 
Gil Pereira.

CRONOGRAMA | Os trechos do 

O deputado apresenta o projeto às autoridades Reunião em São Paulo definiu o acordo final: 16/08/21

Contorno leste tiveram conclusão 
do projeto executivo. As obras de-
vem ser iniciadas neste semestre, 
conforme cronograma previsto. Já 
o Contorno Norte teve projeto de 
engenharia elaborado em 2010 pelo 
(DER/MG), já disponibilizado à ECO 
135. O início das obras está previsto 
para maio de 2024.

O secretário de Estado da Seinfra, 
Fernando Marcato, lembrou que a 
Parceria Público-Privada (PPP) com a 
concessionária ECO 135 foi alternati-
va viável para equacionar obra de R$ 
205 milhões.

“Graças à negociação realizada, a 
concessionária iniciou a duplicação 
da BR-135. Em 2022, serão mais de 
R$ 500 milhões investidos em obras 
de duplicação. Somados aos R$ 205 
milhões, serão mais de R$ 700 mi-
lhões viabilizados para a região”, ex-
plicou o secretário Marcato, lembran-
do que em vez de o dinheiro ir para o 
cofre estadual, a empresa reverterá o 
valor em obras.

CONQUISTAS | O deputado Gil 
Pereira ressaltou, ainda, o atual perí-
odo marcado por diversas conquistas 
para a população de Montes Claros: 
“Além da realização de obras espera-
das há tanto tempo, estão chegando 
à nossa cidade vários investimentos 
e empresas de diferentes setores. 
Mais renda, empregos e qualidade de 
vida para todos os montes-clarenses. 
Graças à atuação do nosso prefeito 
Humberto Souto, referência nacional 
em gestão pública”. (CARLOS HUM-
BERTO – Colaborador)

O Consórcio Intermunicipal Mul-
tifinalitário da Área Mineira da Sude-
ne (Cimams) recebeu em sua sede, 
na segunda-feira (7), toda equipe de 
secretários de São Gonçalo do Rio 
Preto, município do Vale do Jequi-
tinhonha, que também faz parte do 
quadro de filiados.

O presidente do Cimams, Valmir 
Morais de Sá, prefeito de Patis, jun-
tamente com o procurador jurídico 
Danilo Oliveira, recepcionaram os 
secretários e explicaram como o Con-
sórcio funciona em atendimento aos 
municípios.

A visita, segundo o chefe de ga-
binete de São Gonçalo do Rio Preto, 
ludmila Santos leite, teve como 
objetivo conhecer os serviços que o 
Consórcio tem para oferecer ao seu 
município.

O procurador jurídico Danilo Oli-
veira apresentou os serviços, detalhes 
dos programas e projetos desenvolvi-
dos em quase 100 municípios, bem 
como a estrutura da entidade que 
executa ações em parceria com as 
prefeituras do Norte de Minas e Vale 
do Jequitinhonha.

O presidente do Cimams, Valmir 

Morais de Sá, falou do crescimento do 
Consórcio, tanto no leque de servi-
ços, quanto na adesão das prefeituras 
das duas regiões. Disse que este inter-
câmbio com as cidades consorciadas, 
seja através de visitas em campo ou 
recebendo os secretários e dirigentes 
na sede, em Montes Claros, é muito 
bom para apresentar como o Consór-
cio funciona. “Nossa meta é de buscar 
sempre a excelência, pontualizando 
serviços que são essenciais, em todos 
os setores da gestão pública munici-
pal”, comentou. (ARTHUR JÚNIOR – 
Colaborador)

GIRLENO ALENCAR

A Prefeitura de Montes Claros 
estende os benefícios fiscais de 
isenção de ISSQN Imposto sobre 
serviços de qualquer natureza (ISS-
QN) concedidos às sociedades em-
presariais Eurofarma laboratórios 
e Momenta Farmacêutica, na con-
dição de contribuintes indiretas, a 

todos e quaisquer serviços tomados 
por elas. O incentivo fiscal a que se 
refere o caput deste artigo corres-
ponde a isenção parcial do Imposto 
sobre Serviços de Qualquer Nature-
za (ISSQN) com alíquota de 2%. A 
Eurofarma está implantando desde 
2020 sua fabrica em Montes Claros, 
em investimento de R$ 1,3 bilhão. 
A obra já está empregando cerca de 

1.000 pessoas em Montes Claros e 
quando a fábrica entrar em opera-
ção, no final de 2022 ou, no mais 
tardar, no início de 2023, serão 600 
empregos diretos e mais de 1.500 
indiretos, isso já na fase inicial.  

Através da Portaria 01, o secretá-
rio Municipal de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo e Presidente 
do Conselho Municipal de Desen-

volvimento Econômico e Social, 
Edilson Carlos Torquarto explica 
que considerando a deliberação do 
Conselho Municipal de Desenvolvi-
mento Econômico e Social realizada 
no dia 21 de fevereiro, que esten-
deu a concessão dos benefícios de 
isenção fiscal de ISSQN às sociedades 
empresariais Eurofarma laboratórios 
e Momenta Farmacêutica, na condi-

ção de contribuintes indiretas, para 
todos e quaisquer serviços tomados 
pelas mesmas e que as empresas be-
neficiadas já haviam solicitados esses 
benefícios no Ofício datado de 06 de 
abril de 2021.

A deliberação tomada na reunião 
realizada do dia 21 de fevereiro não 
tem natureza de nova concessão de 
benefícios, mas de deliberação de 

natureza integrativa, passando a in-
corporar à deliberação levada a efeito 
na reunião do 21 de julho de 2021, 
a extensão dos benefícios de isenção 
fiscal de ISSQN a todos e quaisquer 
serviços tomados pelas sociedades 
empresariais.  Os benefícios fiscais de 
isenção de ISSQN. O incentivo fiscal a 
que se refere o caput deste artigo cor-
responde a isenção parcial do ISSQN.

A Secretaria de Desenvolvi-
mento Social promove amanhã 
(10), o 1º Fórum Comunitário do 
Selo Unicef. O evento tem o obje-
tivo de apresentar e validar o Pla-
no de Ação Municipal pelos Direi-
tos da Criança e do Adolescente, 
que será executado ao longo da 
edição 2021-2024 do Selo Unicef 
no município. O evento irá contar 
com representantes da Prefeitura 
e de entidades que atuam na defe-
sa dos direitos das crianças e ado-

lescentes. Na oportunidade, serão 
debatidas medidas de combate à 
violação de direitos da infância e 
juventude e apresentados proje-
tos da Unicef e programas educa-
cionais desenvolvidos na cidade.

O Selo Unicef tem o objetivo 
de fortalecer políticas públicas 
em áreas centrais para a garantia 
dos direitos de meninos e meni-
nas em cada município. Montes 
Claros será um dos 2021 mu-
nicípios brasileiros que partici-

parão das ações no quadriênio 
2021-2024. Durante o período, 
os municípios que participam do 
Selo UNICEF se comprometem 
a melhorar as políticas públicas 
municipais em sete áreas, sendo 
elas: Desenvolvimento infantil na 
primeira infância; Educação de 
qualidade para todos; Desenvol-
vimento integral, saúde mental 
e bem-estar de crianças e ado-
lescentes na segunda década da 
vida; Hábitos de higiene e acesso 

à água assegurados para crianças 
e adolescentes nas escolas; Opor-
tunidades de educação, traba-
lho e formação profissional para 
adolescentes e jovens; Prevenção 
e resposta às violências contra 
crianças e adolescentes; Famílias 
vulneráveis recebendo atenção 
integral em serviços intersetoriais 
de proteção social no município. 
O evento acontece a partir das 8 
horas, no plenário da Câmara Mu-
nicipal. (GA)
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ATENçãO COPASA

REPERCUTINDO nas redes sociais a notícia de que a ÁGUA DE 
MONTES ClAROS possui produtos cancerígenos. Não sei se é verda-
de ou fake news de muito mal gosto e agressivo que deixou muita 
gente preocupada. Inclusive, na nota dizem que foram “detectadas 
duas substâncias que geram riscos à saúde acima do limite de segu-
rança na água de Moc”. Certamente a COPASA e outras autoridades 
já tomaram ciência desta noticia e precisam apurarem se é falsa ou 
então verdadeira. Vamos aguardar...

GUERRA ECÔNOMICA 

Estados Unidos e Rússia entraram para valer em um jogo que 
mexe com o comércio mundial. Depois que os norte-americanos 
anunciaram o embargo à importação de petróleo e gás da Rússia, 
Putin disse que vai limitar a exportação de matérias-primas. Mais pei-
xes grandes estão no tabuleiro: a China pediu à França e à Alemanha 
que se contenham ao máximo em relação à guerra. Coca-Cola, Pepsi, 
McDonald’s e Starbucks anunciaram a suspensão de suas atividades 
na Rússia.

CANDIDATOS 

ESTOU SABENDO que mais dois nomes fortes em toda nossa re-
gião, principalmente aqui em Moc estarão disputando uma vaga na 
Câmara Federal nas próximas eleições. Isso é muito bom, pois pre-
cisamos mesmo de mais representantes tanto na CÂMARA como no 
Senado, para defender este esquecido sertão norte-mineiro e o Vale 
do Jequitinhonha. Brevemente, as candidaturas serão lançadas e por 
isso mesmo vamos aguardar...

PANDEMIA 

O governo de São Paulo anuncia o fim da obrigatoriedade de uso 
de máscara contra Covid-19 em lugares abertos. Cientistas recomen-
dam que o uso continue nas escolas e no transporte público. Já no 
Rio, em que desde segunda-feira, a máscara não é mais obrigatória 
nem em locais fechados, ainda há quem use o equipamento, mas 
muita gente já deixou de lado.

PARA O GUINNESS

EM 2005, quando completei meus 40 anos de jornalismo, o reno-
mado PAUlO CéSAR OlIVEIRA, assim se manifestou em sua coluna 
no jornal “ESTADO DE MINAS” em BH: “O JORNAlISTA Theodomiro 
Paulino terá mais um dia de glória em sua vida profissional, quando 
promove pela 40º vez o BAIlE DA GlAMOUR-GIRl DE MONTES ClA-
ROS, com toda a pompa e circunstância que a data merece. Theo, 
que acompanho desde o início da sua carreira, quando morava ain-
da em Montes Claros, é sinônimo do vitorioso. Nestes anos todos, 
consolidou-se como um jornalista de prestigio, sempre colaborando 
com o desenvolvimento da região e promovendo ações em prol dos 
mais necessitados. E por que ir para o GUINESS BOOK? Exatamente 
por fazer uma das festas mais bonitas e elegantes de Minas, supe-
rando todas a dificuldades e promovendo cada vez mais o nome da 
“Capital do Norte de Minas. Quantas moças ele lançou nestes anos 
todos? Foram centenas e a maioria pontifica a sociedade. Outro tra-
balho importante do Theodomiro Paulino é a divulgação que faz da 
sua terra natal. UM VERDADEIRO EMBAIXADOR que muito orgulha 
sua mãe, Dona Dina”. 

MANGUINHAS DE FORA 

Com lula liderando as pesquisas os grandes beneficiários da lei 
Rouanet começam a por as mangas para fora. Artistas, com Caetano 
Veloso à frente, encontraram-se ontem com o presidente do Sena-
do, Rodrigo Pacheco, para pedir ajuda contra projetos de lei que 
ambientalistas chamam de “Pacote da Destruição”. Depois, às 15h, 
participaram de manifestação em frente ao Congresso Nacional, com 
direito a discursos e apresentações musicais, incluindo de Caetano. 
Sei não, mas ainda acho que essas pesquisas estão sendo manipu-
ladas e poderemos ter surpresas com a proximidade das eleições.

12 SOcial

COMO SEMPRE além da famosa feijoada, teremos no grande 
encontro do próximo dia 30 de abril, outros PRATOS TIPICOS mi-
neiros, na “FEIJOADA DO THEO” que como sempre digo: “está es-
quentando”.

COMO não aparece em público com medo de ser “ovacionado”, 
vem a explicação fajuta:  a preocupação do PT com a segurança de 
lula, que a partir do mês que vem vai participar de eventos públicos. 
Para evitar riscos, a campanha se limitará a locais não hostis. Brinca-
deira...

UM ABSURDO o que continuamos vendo, ou seja, os PlANOS 
DE SAúDE aumentando cada vez mais a mensalidade. O pior é que 
os mais conhecidos ou seja, CASSI E BRADESCO, estão sendo recu-
sados por vários médicos que dizem não valerem a pena atender por 
planos de saúde. AlGO PRECISA SER FEITO.

MUNDO DA BOLA - Nos cinco anos que separam o Vinicius Jú-
nior, reserva do Flamengo na Copinha, do Vini Jr., jogador do Real 
Madrid considerado o mais caro do mundo, um apelido pegou no 
Brasil: Vini Malvadeza. No exterior, ele prefere ser só Vini Jr., por 
medo de interpretarem mal.

A REFORMA do nosso MERCADO MUNICIPAl com um projeto 
arrojado, certamente será uma das metas do prefeito Humberto Sou-
to neste semestre.  Há muitos anos estamos cobrando isso, inclusive 
dos prefeitos anteriores, pois o nosso MERCADO não pode continu-
ar como está.

NO FRONT político, dois fatos incontestáveis: Rodrigo Pacheco 
indica que desistirá de ser candidato a presidente. Na verdade, o elei-
torado eliminou Pacheco. Alckmin fora da disputa foi fator decisivo 
para Tarcísio de Freitas tentar o governo de São Paulo.

DEPOIS DAS CHUVAS, o calor veio mesmo dos mais fortes e 
pelo visto, vai esquentar ainda mais. Por isso mesmo, a grande pe-
dida no próximo domingo é curtir, sítios, MAX MIM, o parque mu-
nicipal que reúne sempre muitas famílias e correr para lugares mais 
frescos. Piscinas e as belas cachoeiras da região. Sinto saudades da 
época do saudoso prefeito de Porteirinha, Zé Bonitinho, quando ía-
mos à CACHOEIRA DO SERRADO, atendendo seu convite com ani-
mada turma. Tudo era natural bem diferente da infraestrutura que 
existe ali hoje, que ainda não conheço. 

NUM ARTIGO que ganhou popularidade nos últimos dias, Henry 
Kissinger (falecido há tempos) analisa as raízes do conflito na Ucrâ-
nia e as potenciais saídas para o perigo nuclear. O curioso é como 
o texto não envelheceu e permanece tão atual como se agora fosse 
escrito. Recomendo.

VAP & VIP

DESTAQUES JOVENS- E nesta série de homenagens aos 
jovens que estão ai trabalhando firme e correndo atrás, re-
solvi hoje destacar minha sobrinha que forma este ano em 
Geografia pela Unimontes e depois pretende se especiali-
zar fazendo mestrado. IZABELLA LEAL PAULINO, além de 
ser uma menina bonita e educada, tem muita visão, pois fez 
vários cursos do setor de maquiagem e está ai fazendo um 
senhor sucesso. Isso me deixa muito feliz pois ela é filha 
do meu irmão, Carlinhos e Marilia Leal Paulino. Aplausos 
também para Izabella.

FEIJOADA DO THEO 2022- Já estou fazendo orçamento 
para saber qual malharia estará confeccionando as CAMI-
SETAS BRANCAS com detalhes das fitas dos CATOPÊS, com 
vista a FEIJOADA DO THEO-2022, que felizmente voltará 
dia 30 de abril, no VICHI MARIA. Este evento marcará o iní-
cio das festividades de mais um ano de serviços prestados 
à imprensa deste jornalista e também provoca uma GRAN-
DE CONFRATERNIZAÇÃO ENTRE CASAIS E JOVENS. Por 
isso mesmo, se tornou o evento mais esperado por todos 
e justifica a expectativa que vem causando. O BUFFET E A 
CERVEJA, também serão anunciados na próxima semana e 
mais uma vez O BAR INTINERANTE (foto) comandando por 
Halan Borges e sua equipe, vai manter a tradição, servindo 
os coquetéis como estão vendo nesta foto. 

O ADVOGADO Pedro Alcântara e a linda médica Andy An-
drade curtindo a praia do nosso querido Arraial D’ Ajuda, 
em merecido descanso com muito sol. 

GOSTO DE VER o sucesso dos meus queridos amigos, GUI-
LHERME E PATRÍCIA PIANA TURANO (foto) a frente da im-
portante CONSTRUTORA TURANO, responsável por várias 
torres de apartamentos de luxo na city. Agora mesmo, eles 
estão enviando convite para a solenidade de entrega das 
chaves dos apartamentos do belo e majestoso ROMA EDI-
FÍCIO, amanhã, às 19 horas. Vou la cumprimentar este casal 
dinâmico por mais esta vitória. 

RECORDAR É VIVER- E nesta série de boas lembranças, 
vejam quando Sterphanie Paulino estava com seus 15 anos 
e viajamos por boa parte da Europa com Handrey também 
adolescente. Em frente ao famoso MURO DE BERLIM que 
nesta época estava praticamente intacto. Hoje, existe ali 
apenas uma pequena parte para todos se lembrarem do 
horror das guerras e do comunismo.

GERALDO DAVID e Tida Rocha Alcântara, com a linda filha, 
Paula, em recente encontro. 

RELEMBRANDO a famosa “FEIJOADA DO THEO” que vol-
tará dia 30 de abril na época que a camiseta foi azul claro, 
estão ai: Pedro Almeida, Rosa Durães e Charles Caldeira. 
(Fotogênio)

DONA MARIA VILELA toda orgulhosa ao lado dos seus fi-
lhos: Og e Wertman. 


